БЮЛЛЕТЕНЬ

ОРГАНОВ МЕСТНОГО САМОУПРАВЛЕНИЯ

ПАЛЕЦКОГО СЕЛЬСОВЕТА

№ 28 от 25.12.2023

с.Палецкое

РЕДАКЦИОННЫЙ СОВЕТ

Главный редактор:

Калач Владимир Иванович –Глава Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области

Члены редакционного совета:

Михайлец Светлана Николаевна –специалист 1 разряда Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области ,

Пиструга Ольга Робертовна –специалист 1 разряда Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области ,

Гордусенко Наталья Сергеевна –депутат Совета депутатов Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области

Учредитель газеты Администрации Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области

Адрес редакции и издателя : Октябрьская улица,№ 27, Палецкое село, Баганского района, Новосибирской области 632776

телефон 8(383)53-45-115 факс 8(383)53-45-308 E-mail: pal\_amo@mail.ru

Главный редактор -Калач Владимир Иванович

Тираж 10 экземпляров. Бесплатно

СОДЕРЖАНИЕ

|  |  |
| --- | --- |
| Нормативно правовые акты  Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области | |
| 1 | **Сессия** |
| 2 | **Постановления** |
| 3 |  |

**Сессия**

**СОВЕТ ДЕПУТАТОВ**

**ПАЛЕЦКОГО СЕЛЬСОВЕТА**

**БАГАНСКОГО РАЙОНА**

**НОВОСИБИРСКОЙ ОБЛАСТИ**

**ШЕСТОГО СОЗЫВА**

**РЕШЕНИЕ**

**(сорок первая сессия)**

25.12.2023 № 182

с.Палецкое

Об утверждении бюджета Палецкого сельсовета Баганского района

Новосибирской области на 2024 год и плановый период 2025 и 2026 годов

В соответствии с Бюджетным кодексом Российской Федерации, Федеральным законом от 16.10.2003 года № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Законом Новосибирской области «Об областном бюджете Новосибирской области на 2024 год и плановый период 2025-2026гг», Положением «О бюджетном процессе Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области » от 02.03.2023г № 138 , Совет депутатов

РЕШИЛ:

1. Утвердить бюджет Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области на 2024 год и плановый период 2025 и 2026 годов (прилагается).

2. Настоящее решение вступает в силу со дня его опубликования в периодическом печатном издании «Бюллетень органов местного самоуправления Палецкого сельсовета».

Глава Палецкого сельсовета

Баганского района Новосибирской области В.И.Калач

Председатель Совета депутатов

Палецкого сельсовета Баганского района

Новосибирской области В.В.Дудченко

Новосибирская область,

Баганский район, с. Палецкое

ул.Октябрьская,27

25.12.2023 г. № 121-нпа

УТВЕРЖДЕН

Решением

Совета депутатов

Палецкого сельсовета

Баганского района

Новосибирской области

от 25.12.2023 №182

**Бюджет Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области на 2024 год и плановый период 2025 и 2026 годов**

**Статья 1. Основные характеристики бюджета Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области на 2024 год и на плановый период 2025 и 2026 годов**

1. Утвердить основные характеристики бюджета Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области (далее – местный бюджет) на 2024 год:

1) прогнозируемый общий объем доходов местного бюджета в сумме

27 446 060,00 рублей, в том числе объем безвозмездных поступлений в сумме 22 674 460,00 рублей, из них объем межбюджетных трансфертов, получаемых из других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации, в сумме 22 674 460,00 рублей, в том числе объем субсидий, субвенций и иных межбюджетных трансфертов, имеющих целевое назначение, в сумме 16 677 881,00 рублей.

2) общий объем расходов местного бюджета в сумме 27 446 060,00 рублей.

3) дефицит (профицит) местного бюджета в сумме 0,00 рублей.

2. Утвердить основные характеристики бюджета Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области на плановый период 2025 и 2026 годов:

1) прогнозируемый общий объем доходов местного бюджета на 2025 год в сумме 9 405 295,00 рублей, в том числе объем безвозмездных поступлений в сумме 4 491495,00 рублей, из них объем межбюджетных трансфертов, получаемых из других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации, в сумме 4 491495,00 рублей, в том числе объем субсидий, субвенций и иных межбюджетных трансфертов, имеющих целевое назначение, в сумме 0,00 рублей., и на 2026 год в сумме 59 407 644,00 рублей, в том числе объем безвозмездных поступлений в сумме 54 352 344,00 рублей, из них объем межбюджетных трансфертов, получаемых из других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации, в сумме 54 352 344,00 рублей, в том числе объем субсидий, субвенций и иных межбюджетных трансфертов, имеющих целевое назначение, в сумме 50 000 000,00 рублей.;

2) общий объем расходов местного бюджета на 2025 год в сумме 9 405 295,00 рублей., в том числе условно утвержденные расходы в сумме 235 132,38 рублей, и на 2026 год в сумме 59 407 644,00 рублей., в том числе условно утвержденные расходы в сумме 470 382,20рублей.;

3) дефицит (профицит) местного бюджета на 2025 год в сумме 0,00 рублей., дефицит (профицит) местного бюджета на 2026 год в сумме 0,00 рублей.

**Статья 2. Нормативы распределения доходов между бюджетами бюджетной системы Российской Федерации, не установленные бюджетным Законодательством Российской Федерации**

Утвердить нормативы распределения доходов между бюджетами бюджетной системы Российской Федерации, не установленные бюджетным Законодательством Российской Федерации на 2024 год и плановый период 2025 и 2026 годов в случае, если они не установлены Бюджетным кодексом Российской Федерации, федеральным законом о федеральном бюджете, законами Новосибирской области, принятыми в соответствии с положениями Бюджетного кодекса Российской Федерации, согласно **приложения 1** к настоящему Решению.

**Статья 3. Бюджетные ассигнования местного бюджета на 2024 год и на плановый период 2025 и 2026 годов**

1. Утвердить в пределах общего объема расходов, установленного [статьей 1](#P12) настоящего Решения, распределение бюджетных ассигнований:

1) по разделам, подразделам, целевым статьям (муниципальным программам и непрограммным направлениям деятельности), группам (группам и подгруппам) видов расходов бюджета на 2024 год и плановый период 2025 и 2026 годов согласно **приложению 2** к настоящему Решению;

2) по целевым статьям (муниципальным программам и непрограммным направлениям деятельности), группам (группам и подгруппам) видов расходов классификации расходов бюджета на 2024 год и плановый период 2025 и 2026 годов согласно **приложению 3** к настоящему Решению.

2. Утвердить ведомственную структуру расходов бюджета Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области на 2024 год и плановый период 2025 и 2026 годов согласно **приложению 4** к настоящему Решению.

3. Установить размер резервного фонда администрации Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области на 2024 год в сумме 25000,00 руб., в плановом периоде 2025 года в сумме 0,00 рублей, 2026 года в сумме 0,00 рублей.

4. Установить общий объем бюджетных ассигнований, направленных на исполнение публичных нормативных обязательств, на 2024 год в сумме 510000,00 рублей, на 2025 год в сумме 0,00 рублей и на 2026 год в сумме 0,00 рублей.

5. Утвердить объем и распределение бюджетных ассигнований местного бюджета Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области, направляемых на исполнение публичных нормативных обязательств на 2024 год и плановый период 2025 и 2026 годов согласно **приложению 5** к настоящему Решению.

6. Установить, что субсидии юридическим лицам, индивидуальным предпринимателям и физическим лицам - производителям товаров (работ, услуг) предоставляются в случаях, предусмотренных нормативно-правыми актами Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области, и в пределах бюджетных ассигнований, предусмотренных ведомственной структурой расходов местного бюджета на 2024 год и на 2025-\_2026 годы по соответствующим целевым статьям и виду расходов согласно **приложению 4** к настоящему Решению, в порядке, установленном администрацией Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области

.

**Статья 4. Особенности заключения и оплаты договоров (муниципальных контрактов)**

1. Установить, что органы местного самоуправления, муниципальные учрежденияпри заключении договоров (муниципальных контрактов) на поставку товаров (работ, услуг) вправе предусматривать авансовые платежи:

1) в размере до 100 процентов включительно цены договора (контракта) - по договорам (контрактам):

а) о предоставлении услуг связи, услуг проживания в гостиницах;

б) о подписке на периодические издания и об их приобретении;

в) на получение дополнительного профессионального образования;

г) о приобретении авиа- и железнодорожных билетов, билетов для проезда городским и пригородным транспортом, путевок на санаторно-курортное лечение;

д) страхования;

е) подлежащим оплате за счет средств, полученных от иной приносящей доход деятельности;

ж) аренды;

з) об оплате услуг по зачислению денежных средств (социальных выплат и государственных пособий) на счета физических лиц;

и) об оплате нотариальных действий и иных услуг, оказываемых при осуществлении нотариальных действий;

к) об оказании услуг, связанных с предоставлением оператором электронной площадки доступа на электронную площадку;

л) об оказании медицинских услуг по проведению исследований (тестирований) на выявление коронавирусной инфекции и (или) определению антител к ней;

м) об осуществлении технологического присоединения к электрическим сетям.

2) в размере до 100 процентов включительно цены договора (контракта) – по распоряжению администрации Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области.

3) в размере до 20 процентов включительно цены договора (контракта), если иное не предусмотрено федеральным законодательством Российской Федерации, - по договорам (контрактам), не указанным в пунктах 1 и 2 настоящей статьи.

**Статья 5. Иные межбюджетные трансферты, предоставляемые из бюджета Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области**

1.Утвердить объем иных межбюджетных трансфертов, предоставляемы из бюджета Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области в бюджет Баганского района Новосибирской области на 2024 год в сумме 3 813 213,32,00рублей, на 2025 год в сумме 0,00рублей, на 2026 год в сумме 0,00рублей, согласно **Приложению 6** к настоящему Решению.

**Статья 6. Ассигнования на капитальные вложения из бюджета района**

Утвердить распределение ассигнований на капитальные вложения из бюджета района по направлениям и объектам в 2024 году и плановом периоде 2025 и 2026 годов согласно **Приложению 7** к настоящему Решению.

**Статья 7. Дорожный фонд Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области**

1. Утвердить объем бюджетных ассигнований дорожного фонда Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области

1) на 2024 год в сумме 0,00 рублей;

2) на 2025 год в сумме 0,00 рублей, на 2026 год в сумме 0,00 рублей.

**Статья 8. Источники финансирования дефицита бюджета**

Установить источники финансирования дефицита местного бюджета на 2024 год и плановый период 2025 и 2026 годов согласно **Приложению 8** к настоящему Решению.

**Статья 9. Муниципальные внутренние заимствования**

1.Утвердить программу муниципальных внутренних заимствований Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области на 2024 год и плановый период 2025 и 2026 годов согласно **Приложению 9** к настоящему Решению.

2.Установить, что в 2024 году кредиты, привлекаемые от кредитных организаций, могут быть замещены кредитами, привлекаемыми от других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации, в пределах общего объема привлечения, предусмотренного [Программой](consultantplus://offline/ref=E2BDC3C8B0B7ECFD6D4A86369585600A1F6C100D228D38F050F9CB19B7D3F96C599F79C3F6327B19A9BAB575i0D) муниципальных внутренних заимствований Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области, на 2025 год, с последующим внесением соответствующих изменений в Программу муниципальных внутренних заимствований Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области на 2025 год.

Предоставить право администрации Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской областинеоднократно осуществлять привлечение и погашение бюджетных кредитов на пополнение остатков средств на счетах местных бюджетов в соответствии с [пунктом 2 статьи 93.6](consultantplus://offline/ref=E2BDC3C8B0B7ECFD6D4A862096E93E0314674E082F8A32A404A69044E0DAF33B1ED02084B13A77iAD) Бюджетного кодекса Российской Федерации.

**Статья 10. Предоставление муниципальных гарантий Палецкому сельсовету Баганского района Новосибирской областив валюте Российской Федерации**

Утвердить программу муниципальных гарантий Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской областив валюте Российской Федерации на 2024 год и плановый период 2025 и 2026 годов согласно **Приложению 10 к** настоящему Решению.

**Статья 11. Муниципальные программы Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области**

1.Утвердить перечень муниципальных программ, предусмотренных к финансированию из местного бюджета в 2024 году и плановом периоде 2025 и 2026 годах согласно **Приложению 11** кнастоящему Решению.

2.Установить, что финансирование мероприятий, предусмотренных муниципальными программами, осуществляется в соответствии с порядками, установленными администрацией Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области.

Муниципальные программы Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области, не включенные в перечень, не подлежат финансированию в 2024-2026 годах.

**Статья 12. Возврат остатков субсидий, предоставленных из местного бюджета муниципальным учреждениям Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области**

1. Остатки не использованных в текущем финансовом году субсидий, предоставленных из местного бюджета муниципальным бюджетным учреждениям Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области, муниципальным автономным учреждениям Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской областина финансовое обеспечение выполнения ими муниципального задания, в очередном финансовом году подлежат возврату указанными учреждениями в местный бюджет в объеме, соответствующем не достигнутым показателям муниципального задания такими учреждениями, в порядке, установленном администрацией Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области.

Остатки средств, перечисленные бюджетными и автономными учреждениями в соответствующий бюджет, могут быть возвращены бюджетным учреждениям в очередном финансовом году при наличии потребности в направлении их на те же цели в соответствии с решением главного распорядителя бюджетных средств.

**Статья 13. Муниципальный внутренний долг Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской областии расходы на его обслуживание**

1. Установить верхний предел муниципального внутреннего долга Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области на 1 января 2025 года в сумме 0,00 рублей, в том числе верхний предел долга по муниципальным гарантиям Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области в сумме 0,00 рублей, на 1 января 2026 года в сумме 0,00 рублей, в том числе верхний предел долга по муниципальным гарантиям Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области в сумме 0,00 рублей, и на 1 января 2027 года в сумме 0,00 рублей, в том числе верхний предел долга по муниципальным гарантиям Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской областив сумме 0,00 рублей.

2.Установить предельный объем муниципального долга Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской областина 2024 год в сумме 0,00 рублей, на 2025 год в сумме 0,00 рублей и на 2026 год в сумме 0,00 рублей**.**

3.Установить объем расходов местного бюджета на обслуживание муниципального долга Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области на 2024 год в сумме 0,00 рублей, на 2025 год в сумме 0,00 рублей и на 2026 год в сумме 0,00 рублей.

**Статья 14. Особенности использования остатков средств местного бюджета на начало текущего финансового года**

1. Установить, что остатки средств местного бюджета на начало текущего финансового года в объеме, не превышающем сумму остатка неиспользованных бюджетных ассигнований на оплату заключенных от имени администрации Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области муниципальных контрактов на поставку товаров, выполнение работ, оказание услуг, подлежавших в соответствии с условиями этих муниципальных контрактов оплате в отчетном финансовом году, могут направляться на увеличение бюджетных ассигнований на указанные цели в случае, если бюджетные ассигнования на оплату муниципальных контрактов на поставку товаров, выполнение работ, оказание услуг не предусмотрены настоящим Решением.

**Статья 15. Особенности исполнения местного бюджета в 2024 году**

1. Установить в соответствии с пунктом 8 статьи 217 Бюджетного кодекса Российской Федерации следующие основания для внесения в 2024 году изменений в показатели сводной бюджетной росписи местного бюджета, связанные с особенностями исполнения местного бюджета и (или) перераспределения бюджетных ассигнований между получателями бюджетных средств местного бюджета:

1) перераспределение бюджетных ассигнований между разделами, подразделами, целевыми статьями и видами расходов классификации расходов бюджетов в случае создания, реорганизации, ликвидации муниципальных учреждений, муниципальных унитарных предприятий;

2) изменение бюджетной классификации расходов бюджетов Российской Федерации без изменения целевого направления расходования бюджетных средств при изменении порядка применения бюджетной классификации;

3) перераспределение бюджетных ассигнований, предусмотренных главному распорядителю бюджетных средств местного бюджета за счет межбюджетных трансфертов из других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации, между видами расходов, обусловленное изменением законодательства;

4) перераспределение бюджетных ассигнований между разделами, подразделами, целевыми статьями и видами расходов классификации расходов бюджетов в случае исполнения требований об уплате налога, сбора, страховых взносов, решений налоговых органов, органов управления государственными внебюджетными фондами о взыскании налогов, сборов, страховых взносов, пеней и штрафов, об уплате финансовых санкций за совершение правонарушений, постановлений уполномоченных должностных лиц о наложении административных штрафов, предусматривающих обращение взыскания на средства местного бюджета;

5) изменение бюджетных ассигнований в части софинансирования расходного обязательства финансовое обеспечение которого осуществляется за счет средств федерального бюджета, при доведении (отзыве) лимитов бюджетных обязательств в части переданных Управлению Федерального казначейства по Новосибирской области полномочий получателя средств областного бюджета по перечислению в местный бюджет межбюджетных трансфертов, имеющих целевое назначение, в пределах сумм, необходимых для оплаты денежных обязательств по расходам получателей средств местного бюджета, источником финансового обеспечения которых являются данные межбюджетные трансферты, при уточнении объемов, утвержденных настоящим решением;

6) увеличение бюджетных ассигнований за счет безвозмездных поступлений, имеющих целевое назначение, в объемах и на цели, которые определены соглашениями о предоставлении безвозмездных поступлений, заключенными с областными (районными) органами исполнительной власти или физическими и юридическими лицами, сверх объемов, утвержденных настоящим решением;

7) распределение на основании областных (районных) правовых актов субсидий, субвенций, иных межбюджетных трансфертов, предоставленных из областного (районного) бюджета, или безвозмездных поступлений от физических и юридических лиц, имеющих целевое назначение, местному бюджету сверх объемов, утвержденных настоящим решением;

8) перераспределение бюджетных ассигнований между целевыми статьями, видами расходов бюджетов, в том числе вновь вводимыми, в пределах ассигнований, предусмотренных главному распорядителю бюджетных средств местного бюджета, на основании соглашений (проектов соглашений) с областными (районными) органами исполнительной власти о предоставлении средств из областного (районного) бюджета и (или) правового акта, определяющего долю софинансирования расходного обязательства из областного (районного) бюджета;

9) увеличение бюджетных ассигнований за счет остатков субсидий и иных межбюджетных трансфертов, безвозмездных поступлений от физических и юридических лиц, имеющих целевое назначение, не использованных на начало текущего финансового года, а также восстановленных в текущем финансовом году;

10) перераспределение бюджетных ассигнований между разделами, подразделами, целевыми статьями и видами расходов классификации расходов бюджетов, предусмотренных главному распорядителю бюджетных средств в текущем финансовом году, при необходимости возврата средств в областной (районный) бюджет в результате нарушения исполнения обязательств, предусмотренных соглашениями о предоставлении субсидии из областного (районного) бюджета;

11) перераспределение бюджетных ассигнований, предусмотренных главным распорядителям бюджетных средств местного бюджета за счет межбюджетных трансфертов других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации, между разделами, подразделами, целевыми статьями и видами расходов классификации расходов бюджетов в целях реализации региональных проектов;

12) перераспределение бюджетных ассигнований, предусмотренных главному распорядителю бюджетных средств местного бюджета на исполнение расходных обязательств, в целях финансового обеспечения (софинансирования) которых из других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации предоставляются субсидии и иные межбюджетные трансферты, между разделами, подразделами, целевыми статьями и видами расходов классификации расходов бюджетов в рамках одного регионального проекта:

13) перераспределение бюджетных ассигнований между разделами, подразделами, целевыми статьями и видами расходов классификации расходов бюджетов, предусмотренных главному распорядителю бюджетных средств местного бюджета в текущем финансовом году, в целях исполнения решений администрации Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области по погашению просроченной кредиторской задолженности главного распорядителя местного бюджета и (или) находящихся в его ведении муниципальных учреждений Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области.

**Статья 16. Вступление в силу настоящего Решения**

Настоящее Решение вступает в силу с 1 января 2024 года и подлежит официальному опубликованию не позднее 10 дней после его подписания в установленном порядке.

Приложение № 1

к бюджету Палецкого сельсовета

Баганского района

Новосибирской области

на 2024 год и плановый период

2025 и 2026 годов"

**Нормативы распределения доходов между бюджетами бюджетной системы Российской Федерации, не установленные бюджетным Законодательством**

**Российской Федерации**

**на 2024 год и плановый период 2025 и 2026 г.г.**

|  |  |
| --- | --- |
| **Задолженность и перерасчеты по отмененным налогам, сборам и иным обязательным платежам** | |
| Прочие местные налоги и сборы, мобилизуемые на территориях поселений | 100% |
| **Доходы от использования имущества, находящегося в государственной и муниципальной собственности** | |
| Доходы от сдачи в аренду имущества, находящегося в оперативном управлении органов управления поселений и созданных ими учреждений (за исключением имущества муниципальных бюджетных и автономных учреждений) | 100% |
| Доходы от перечисления части прибыли, остающейся после уплаты налогов и иных обязательных платежей муниципальных унитарных предприятий, созданных поселениями | 100% |
| **Доходы от оказания платных услуг и компенсации затрат государства** | |
| Прочие доходы от компенсации затрат бюджетов поселений | 100% |
| Прочие доходы от оказания платных услуг получателями средств бюджетов поселений | 100% |
| **Штрафы, санкции, возмещение ущерба** | |
| Денежные взыскания, налагаемые в возмещение ущерба, причиненного в результате незаконного или нецелевого использования бюджетных средств (в части бюджетов поселений) | 100% |
| Прочие поступления от денежных взысканий (штрафов) и иных сумм в возмещение ущерба, зачисляемые в бюджеты поселений | 100% |
| Денежные взыскания (штрафы) за нарушение законодательства Российской Федерации о контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд для нужд сельских поселений | 100% |
| **Прочие неналоговые доходы** | |
| Невыясненные поступления, зачисляемые в бюджеты поселений | 100% |
|  |  |
| **Безвозмездные поступления от других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации** | |
| Дотации бюджетам сельских поселений на выравнивание бюджетной обеспеченности | 100,0% |
| Дотация бюджетам сельских поселений на поддержку мер по обеспечению сбалансированности бюджетов | 100,0% |
| Субсидии бюджетам сельских поселений на осуществление дорожной деятельности в отношении автомобильных дорог общего пользования, а также капитального ремонта и ремонта дворовых территорий многоквартирных домов, проездов к дворовым территориям многоквартирных домов населенных пунктов | 100,0% |
| Субсидии бюджетам сельских поселений на поддержку региональных проектов в сфере информационных технологий | 100,0% |
| Прочие субсидии бюджетам поселений | 100,0% |
| Субвенции бюджетам поселений на осуществление первичного воинского учета на территориях, где отсутствуют военные комиссариаты | 100,0% |
| Прочие субвенции бюджетам поселений | 100,0% |
| Межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам сельских поселений для компенсации дополнительных расходов, возникших в результате решений, принятых органами власти другого уровня | 100,0% |
| Межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам поселений из бюджетов муниципальных районов на осуществление части полномочий по решению вопросов местного значения в соответствии с заключенными соглашениями | 100,0% |
| Межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам сельских поселений на финансовое обеспечение дорожной деятельности | 100,0% |
| Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам сельских поселений | 100,0% |
| **Безвозмездные поступления от государственных (муниципальных) организаций** | |
| Прочие безвозмездные поступления в бюджеты сельских поселений | 100,0% |
| **Возврат остатков субсидий, субвенций и иных межбюджетных трансфертов имеющих целевое назначение, прошлых лет** | |
|  | |
| Доходы бюджетов сельских поселений от возврата остатков субсидий, субвенций и иных межбюджетных трансфертов, имеющих целевое назначение, прошлых лет из бюджетов муниципальных районов | 100,0% |
| Возврат прочих остатков субсидий, субвенций и иных межбюджетных трансфертов, имеющих целевое назначение, прошлых лет из бюджетов сельских поселений | 100,0% |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  |  |  |  |  | Приложение №2 | |
|  |  |  |  |  |  | к бюджету Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области на 2024 год и плановый период 2025 и 2026 годов" | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  | руб. |  |  |
|  | Наименование | РЗ | ПР | ЦСР | ВР | Сумма |  |  |
|  |  |  |  |  |  | 2023 год | 2024 год | 2025 год |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | **ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ** | **01** |  |  |  | **18 891 665,89** | **9 170 162,62** | **8 937 261,80** |
|  | **Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и муниципального образования** | **01** | **02** |  |  | **1 088 109,03** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Муниципальная программа: «Управление муниципальными финансами Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области»** | **01** | **02** | **01.0.00.00000** |  | **997 433,27** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Основное мероприятие: "Обеспечение сбалансированности и устойчивости бюджетной системы Палецкого сельсовета"** | **01** | **02** | **01.0.01.00000** |  | **997 433,27** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Обеспечение сбалансированности Палецкого сельсовета** | **01** | **02** | **01.0.01.70510** |  | **997 433,27** | **0,00** | **0,00** |
|  | Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 01 | 02 | 01.0.01.70510 | 100 | 997 433,27 | 0,00 | 0,00 |
|  | Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 01 | 02 | 01.0.01.70510 | 120 | 997 433,27 | 0,00 | 0,00 |
|  | **Непрограммное направление деятельности** | **01** | **02** | **99.0.00.00000** |  | **90 675,76** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Расходы на обеспечение функций муниципальных органов** | **01** | **02** | **99.0.00.04190** |  | **90 675,76** | **0,00** | **0,00** |
|  | Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 01 | 02 | 99.0.00.04190 | 100 | 90 675,76 | 0,00 | 0,00 |
|  | Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 01 | 02 | 99.0.00.04190 | 120 | 90 675,76 | 0,00 | 0,00 |
|  | **Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов субъектов Российской Федерации, местных администраций** | **01** | **04** |  |  | **4 897 356,49** | **5 099 878,14** | **5 099 878,14** |
|  | **Муниципальная программа: «Управление муниципальными финансами Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области»** | **01** | **04** | **01.0.00.00000** |  | **3 677 455,01** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Основное мероприятие: "Обеспечение сбалансированности и устойчивости бюджетной системы Палецкого сельсовета"** | **01** | **04** | **01.0.01.00000** |  | **3 677 455,01** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Обеспечение сбалансированности Палецкого сельсовета** | **01** | **04** | **01.0.01.70510** |  | **3 677 455,01** | **0,00** | **0,00** |
|  | Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 01 | 04 | 01.0.01.70510 | 100 | 3 677 455,01 | 0,00 | 0,00 |
|  | Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 01 | 04 | 01.0.01.70510 | 120 | 3 677 455,01 | 0,00 | 0,00 |
|  | **Непрограммное направление деятельности** | **01** | **04** | **99.0.00.00000** |  | **1 219 901,48** | **5 099 878,14** | **5 099 878,14** |
|  | **Межбюджетный трансферт по передачи части полномочий** | **01** | **04** | **99.0.00.00500** |  | **13 900,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | Межбюджетные трансферты | 01 | 04 | 99.0.00.00500 | 500 | 13 900,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | Иные межбюджетные трансферты | 01 | 04 | 99.0.00.00500 | 540 | 13 900,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | **Расходы на обеспечение функций муниципальных органов** | **01** | **04** | **99.0.00.04190** |  | **1 206 001,48** | **5 099 878,14** | **5 099 878,14** |
|  | Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 01 | 04 | 99.0.00.04190 | 100 | 342 114,10 | 5 099 878,14 | 5 099 878,14 |
|  | Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 01 | 04 | 99.0.00.04190 | 120 | 342 114,10 | 5 099 878,14 | 5 099 878,14 |
|  | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 | 04 | 99.0.00.04190 | 200 | 774 887,38 | 0,00 | 0,00 |
|  | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 | 04 | 99.0.00.04190 | 240 | 774 887,38 | 0,00 | 0,00 |
|  | Иные бюджетные ассигнования | 01 | 04 | 99.0.00.04190 | 800 | 89 000,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | Уплата налогов, сборов и иных платежей | 01 | 04 | 99.0.00.04190 | 850 | 89 000,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | **Обеспечение деятельности финансовых, налоговых и таможенных органов и органов финансового (финансово-бюджетного) надзора** | **01** | **06** |  |  | **20 800,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Непрограммное направление деятельности** | **01** | **06** | **99.0.00.00000** |  | **20 800,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Межбюджетный трансферт по передачи части полномочий** | **01** | **06** | **99.0.00.00500** |  | **20 800,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | Межбюджетные трансферты | 01 | 06 | 99.0.00.00500 | 500 | 20 800,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | Иные межбюджетные трансферты | 01 | 06 | 99.0.00.00500 | 540 | 20 800,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | **Резервные фонды** | **01** | **11** |  |  | **25 000,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Непрограммное направление деятельности** | **01** | **11** | **99.0.00.00000** |  | **25 000,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Резервный фонд администрации Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области** | **01** | **11** | **99.0.00.20550** |  | **25 000,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | Иные бюджетные ассигнования | 01 | 11 | 99.0.00.20550 | 800 | 25 000,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | Резервные средства | 01 | 11 | 99.0.00.20550 | 870 | 25 000,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | **Другие общегосударственные вопросы** | **01** | **13** |  |  | **12 860 400,37** | **4 070 284,48** | **3 837 383,66** |
|  | **Муниципальная программа: «Управление муниципальными финансами Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области»** | **01** | **13** | **01.0.00.00000** |  | **9 090 701,66** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Основное мероприятие: "Обеспечение сбалансированности и устойчивости бюджетной системы Палецкого сельсовета"** | **01** | **13** | **01.0.01.00000** |  | **9 090 701,66** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Обеспечение сбалансированности Палецкого сельсовета** | **01** | **13** | **01.0.01.70510** |  | **9 090 701,66** | **0,00** | **0,00** |
|  | Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 01 | 13 | 01.0.01.70510 | 100 | 9 090 701,66 | 0,00 | 0,00 |
|  | Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 01 | 13 | 01.0.01.70510 | 110 | 9 090 701,66 | 0,00 | 0,00 |
|  | **Непрограммное направление деятельности** | **01** | **13** | **99.0.00.00000** |  | **3 769 698,71** | **4 070 284,48** | **3 837 383,66** |
|  | **Расходы на обеспечение функций муниципальных органов** | **01** | **13** | **99.0.00.04190** |  | **3 769 698,71** | **4 070 284,48** | **3 837 383,66** |
|  | Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 01 | 13 | 99.0.00.04190 | 100 | 755 664,71 | 4 070 284,48 | 3 837 383,66 |
|  | Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 01 | 13 | 99.0.00.04190 | 110 | 755 664,71 | 4 070 284,48 | 3 837 383,66 |
|  | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 | 13 | 99.0.00.04190 | 200 | 2 859 610,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 | 13 | 99.0.00.04190 | 240 | 2 859 610,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | Иные бюджетные ассигнования | 01 | 13 | 99.0.00.04190 | 800 | 154 424,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | Уплата налогов, сборов и иных платежей | 01 | 13 | 99.0.00.04190 | 850 | 154 424,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | **НАЦИОНАЛЬНАЯ ОБОРОНА** | **02** |  |  |  | **416 060,00** | **459 120,00** | **502 900,00** |
|  | **Мобилизационная и вневойсковая подготовка** | **02** | **03** |  |  | **416 060,00** | **459 120,00** | **502 900,00** |
|  | **Непрограммное направление деятельности** | **02** | **03** | **99.0.00.00000** |  | **416 060,00** | **459 120,00** | **502 900,00** |
|  | **Непрограммное направление деятельности за счет средств федерального бюджета** | **02** | **03** | **99.1.00.00000** |  | **416 060,00** | **459 120,00** | **502 900,00** |
|  | **Осуществление первичного воинского учета органами местного самоуправления поселений, муниципальных и городских округов** | **02** | **03** | **99.1.00.51180** |  | **416 060,00** | **459 120,00** | **502 900,00** |
|  | Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 02 | 03 | 99.1.00.51180 | 100 | 379 560,00 | 420 720,00 | 464 160,00 |
|  | Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 02 | 03 | 99.1.00.51180 | 120 | 379 560,00 | 420 720,00 | 464 160,00 |
|  | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 02 | 03 | 99.1.00.51180 | 200 | 36 500,00 | 38 400,00 | 38 740,00 |
|  | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 02 | 03 | 99.1.00.51180 | 240 | 36 500,00 | 38 400,00 | 38 740,00 |
|  | **ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО** | **05** |  |  |  | **777 050,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Жилищное хозяйство** | **05** | **01** |  |  | **7 250,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Муниципальная программа: "Благоустройство населённых пунктов Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области"** | **05** | **01** | **26.0.00.00000** |  | **7 250,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Основное мероприятие: "Взносы на капитальный ремонт многоквартирного дома"** | **05** | **01** | **26.0.07.00000** |  | **7 250,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Взносы на капитальный ремонт многоквартирного дома** | **05** | **01** | **26.0.07.01050** |  | **7 250,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 05 | 01 | 26.0.07.01050 | 200 | 7 250,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 05 | 01 | 26.0.07.01050 | 240 | 7 250,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | **Благоустройство** | **05** | **03** |  |  | **769 800,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Муниципальная программа: "Благоустройство населённых пунктов Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области"** | **05** | **03** | **26.0.00.00000** |  | **691 900,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Основное мероприятие: "Энергоэффективность и энергосбережение"** | **05** | **03** | **26.0.02.00000** |  | **691 900,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Расходы, направленные на энергосберегающих ламп, реле времени для уличного освещения, ремонт уличного освещения** | **05** | **03** | **26.0.02.00020** |  | **691 900,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 05 | 03 | 26.0.02.00020 | 200 | 691 900,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 05 | 03 | 26.0.02.00020 | 240 | 691 900,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | **Непрограммное направление деятельности** | **05** | **03** | **99.0.00.00000** |  | **77 900,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Расходы на обеспечение функций муниципальных органов** | **05** | **03** | **99.0.00.04190** |  | **77 900,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 05 | 03 | 99.0.00.04190 | 200 | 77 900,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 05 | 03 | 99.0.00.04190 | 240 | 77 900,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | **ОХРАНА ОКРУЖАЮЩЕЙ СРЕДЫ** | **06** |  |  |  | **164 000,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Другие вопросы в области охраны окружающей среды** | **06** | **05** |  |  | **164 000,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Непрограммное направление деятельности** | **06** | **05** | **99.0.00.00000** |  | **164 000,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Расходы на обеспечение функций муниципальных органов** | **06** | **05** | **99.0.00.04190** |  | **164 000,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 06 | 05 | 99.0.00.04190 | 200 | 164 000,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 06 | 05 | 99.0.00.04190 | 240 | 164 000,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | **КУЛЬТУРА, КИНЕМАТОГРАФИЯ** | **08** |  |  |  | **6 677 284,11** | **0,00** | **50 000 000,00** |
|  | **Культура** | **08** | **01** |  |  | **6 677 284,11** | **0,00** | **50 000 000,00** |
|  | **Муниципальная программа: «Управление муниципальными финансами Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области»** | **08** | **01** | **01.0.00.00000** |  | **2 028 731,06** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Основное мероприятие: "Обеспечение сбалансированности и устойчивости бюджетной системы Палецкого сельсовета"** | **08** | **01** | **01.0.01.00000** |  | **2 028 731,06** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Обеспечение сбалансированности Палецкого сельсовета** | **08** | **01** | **01.0.01.70510** |  | **2 028 731,06** | **0,00** | **0,00** |
|  | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 08 | 01 | 01.0.01.70510 | 200 | 2 028 731,06 | 0,00 | 0,00 |
|  | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 08 | 01 | 01.0.01.70510 | 240 | 2 028 731,06 | 0,00 | 0,00 |
|  | **Муниципальная программа: "Развитие культуры на территории Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области"** | **08** | **01** | **08.0.00.00000** |  | **870 039,73** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Основное мероприятие: "Создание условий для формирования и развития нравственных и духовных ценностей населения" муниципальной программы "Культура Палецкого сельсовета"** | **08** | **01** | **08.0.01.00000** |  | **870 039,73** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Создание условий для формирования и развития нравственных и духовных ценностей населения** | **08** | **01** | **08.0.01.41190** |  | **870 039,73** | **0,00** | **0,00** |
|  | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 08 | 01 | 08.0.01.41190 | 200 | 870 039,73 | 0,00 | 0,00 |
|  | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 08 | 01 | 08.0.01.41190 | 240 | 870 039,73 | 0,00 | 0,00 |
|  | **Непрограммное направление деятельности** | **08** | **01** | **99.0.00.00000** |  | **3 778 513,32** | **0,00** | **50 000 000,00** |
|  | **Межбюджетный трансферт по передачи части полномочий** | **08** | **01** | **99.0.00.00500** |  | **3 778 513,32** | **0,00** | **0,00** |
|  | Межбюджетные трансферты | 08 | 01 | 99.0.00.00500 | 500 | 3 778 513,32 | 0,00 | 0,00 |
|  | Иные межбюджетные трансферты | 08 | 01 | 99.0.00.00500 | 540 | 3 778 513,32 | 0,00 | 0,00 |
|  | **Проведение капитального ремонта муниципальных учреждений культуры и муниципальных образовательных организаций дополнительного образования сферы культуры** | **08** | **01** | **99.0.00.70660** |  | **0,00** | **0,00** | **50 000 000,00** |
|  | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 08 | 01 | 99.0.00.70660 | 200 | 0,00 | 0,00 | 50 000 000,00 |
|  | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 08 | 01 | 99.0.00.70660 | 240 | 0,00 | 0,00 | 50 000 000,00 |
|  | **СОЦИАЛЬНАЯ ПОЛИТИКА** | **10** |  |  |  | **510 000,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Пенсионное обеспечение** | **10** | **01** |  |  | **510 000,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Муниципальная программа: «Управление муниципальными финансами Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области»** | **10** | **01** | **01.0.00.00000** |  | **467 500,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Основное мероприятие: "Обеспечение сбалансированности и устойчивости бюджетной системы Палецкого сельсовета"** | **10** | **01** | **01.0.01.00000** |  | **467 500,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Обеспечение сбалансированности Палецкого сельсовета** | **10** | **01** | **01.0.01.70510** |  | **467 500,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 10 | 01 | 01.0.01.70510 | 300 | 467 500,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | Публичные нормативные социальные выплаты гражданам | 10 | 01 | 01.0.01.70510 | 310 | 467 500,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | **Непрограммное направление деятельности** | **10** | **01** | **99.0.00.00000** |  | **42 500,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Доплаты к пенсиям муниципальных служащих** | **10** | **01** | **99.0.00.91010** |  | **42 500,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 10 | 01 | 99.0.00.91010 | 300 | 42 500,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | Публичные нормативные социальные выплаты гражданам | 10 | 01 | 99.0.00.91010 | 310 | 42 500,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | **ФИЗИЧЕСКАЯ КУЛЬТУРА И СПОРТ** | **11** |  |  |  | **10 000,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Другие вопросы в области физической культуры и спорта** | **11** | **05** |  |  | **10 000,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Муниципальная программа: «Развитие физической культуры и спорта на территории Палецкого сельсовете Баганского района Новосибирской области»** | **11** | **05** | **13.0.00.00000** |  | **10 000,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Основное мероприятие: "Обеспечение развития физической культуры и спорта на территории Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области" муниципальной программы "Развитие физической культуры и спорта Палецкого сельсовета"** | **11** | **05** | **13.0.01.00000** |  | **10 000,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Развитие спортивно-массовой физической культуры и формирование здорового образа жизни** | **11** | **05** | **13.0.01.12190** |  | **10 000,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 11 | 05 | 13.0.01.12190 | 100 | 10 000,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 11 | 05 | 13.0.01.12190 | 110 | 10 000,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | **Условно утвержденные расходы** | **99** |  |  |  | **0,00** | **235 132,38** | **470 382,20** |
|  | **Условно утвержденные расходы** | **99** | **99** |  |  | **0,00** | **235 132,38** | **470 382,20** |
|  | **Непрограммное направление деятельности** | **99** | **99** | **99.0.00.00000** |  | **0,00** | **235 132,38** | **470 382,20** |
|  | **Условно утвержденные расходы** | **99** | **99** | **99.0.00.99990** |  | **0,00** | **235 132,38** | **470 382,20** |
|  | Условно утвержденные расходы | 99 | 99 | 99.0.00.99990 | 900 | 0,00 | 235 132,38 | 470 382,20 |
|  | Условно утвержденные расходы | 99 | 99 | 99.0.00.99990 | 990 | 0,00 | 235 132,38 | 470 382,20 |
|  | **Итого расходов** |  |  |  |  | **27 446 060,00** | **9 864 415,00** | **59 910 544,00** |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  |  |  |  |  | Приложение №3 | |
|  |  |  |  |  |  |  | к бюджету Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области на 2024 год и плановый период 2025 и 2026 годов" | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | **Распределение бюджетных ассигнований по разделам, подразделам, целевым статьям (муниципальным программ и непрограммным направлениям деятельности) группам и подгруппам видов расходов на 2023 год и плановый период 2024 и 2025 годов** | | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  | руб. |
|  | Наименование | ЦСР | ВР | РЗ | ПР | Сумма | | |
|  |  |  |  |  |  | 2023 год | 2024 год | 2025 год |
|  | **Муниципальная программа: «Управление муниципальными финансами Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области»** | **01.0.00.00000** |  |  |  | **16 261 821,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Основное мероприятие: "Обеспечение сбалансированности и устойчивости бюджетной системы Палецкого сельсовета"** | **01.0.01.00000** |  |  |  | **16 261 821,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Обеспечение сбалансированности Палецкого сельсовета** | **01.0.01.70510** |  |  |  | **16 261 821,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 01.0.01.70510 | 100 |  |  | 13 765 589,94 | 0,00 | 0,00 |
|  | Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 01.0.01.70510 | 110 | 01 | 13 | 9 090 701,66 | 0,00 | 0,00 |
|  | Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 01.0.01.70510 | 120 | 01 | 02 | 997 433,27 | 0,00 | 0,00 |
|  | Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 01.0.01.70510 | 120 | 01 | 04 | 3 677 455,01 | 0,00 | 0,00 |
|  | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01.0.01.70510 | 200 |  |  | 2 028 731,06 | 0,00 | 0,00 |
|  | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01.0.01.70510 | 240 | 08 | 01 | 2 028 731,06 | 0,00 | 0,00 |
|  | Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 01.0.01.70510 | 300 |  |  | 467 500,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | Публичные нормативные социальные выплаты гражданам | 01.0.01.70510 | 310 | 10 | 01 | 467 500,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | **Муниципальная программа: "Развитие культуры на территории Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области"** | **08.0.00.00000** |  |  |  | **870 039,73** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Основное мероприятие: "Создание условий для формирования и развития нравственных и духовных ценностей населения" муниципальной программы "Культура Палецкого сельсовета"** | **08.0.01.00000** |  |  |  | **870 039,73** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Создание условий для формирования и развития нравственных и духовных ценностей населения** | **08.0.01.41190** |  |  |  | **870 039,73** | **0,00** | **0,00** |
|  | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 08.0.01.41190 | 200 |  |  | 870 039,73 | 0,00 | 0,00 |
|  | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 08.0.01.41190 | 240 | 08 | 01 | 870 039,73 | 0,00 | 0,00 |
|  | **Муниципальная программа: «Развитие физической культуры и спорта на территории Палецкого сельсовете Баганского района Новосибирской области»** | **13.0.00.00000** |  |  |  | **10 000,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Основное мероприятие: "Обеспечение развития физической культуры и спорта на территории Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области" муниципальной программы "Развитие физической культуры и спорта Палецкого сельсовета"** | **13.0.01.00000** |  |  |  | **10 000,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Развитие спортивно-массовой физической культуры и формирование здорового образа жизни** | **13.0.01.12190** |  |  |  | **10 000,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 13.0.01.12190 | 100 |  |  | 10 000,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 13.0.01.12190 | 110 | 11 | 05 | 10 000,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | **Муниципальная программа: "Благоустройство населённых пунктов Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области"** | **26.0.00.00000** |  |  |  | **699 150,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Основное мероприятие: "Энергоэффективность и энергосбережение"** | **26.0.02.00000** |  |  |  | **691 900,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Расходы, направленные на энергосберегающих ламп, реле времени для уличного освещения, ремонт уличного освещения** | **26.0.02.00020** |  |  |  | **691 900,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 26.0.02.00020 | 200 |  |  | 691 900,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 26.0.02.00020 | 240 | 05 | 03 | 691 900,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | **Основное мероприятие: "Взносы на капитальный ремонт многоквартирного дома"** | **26.0.07.00000** |  |  |  | **7 250,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Взносы на капитальный ремонт многоквартирного дома** | **26.0.07.01050** |  |  |  | **7 250,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 26.0.07.01050 | 200 |  |  | 7 250,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 26.0.07.01050 | 240 | 05 | 01 | 7 250,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | **Непрограммное направление деятельности** | **99.0.00.00000** |  |  |  | **9 605 049,27** | **9 864 415,00** | **59 910 544,00** |
|  | **Межбюджетный трансферт по передачи части полномочий** | **99.0.00.00500** |  |  |  | **3 813 213,32** | **0,00** | **0,00** |
|  | Межбюджетные трансферты | 99.0.00.00500 | 500 |  |  | 3 813 213,32 | 0,00 | 0,00 |
|  | Иные межбюджетные трансферты | 99.0.00.00500 | 540 | 01 | 04 | 13 900,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | Иные межбюджетные трансферты | 99.0.00.00500 | 540 | 01 | 06 | 20 800,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | Иные межбюджетные трансферты | 99.0.00.00500 | 540 | 08 | 01 | 3 778 513,32 | 0,00 | 0,00 |
|  | **Расходы на обеспечение функций муниципальных органов** | **99.0.00.04190** |  |  |  | **5 308 275,95** | **9 170 162,62** | **8 937 261,80** |
|  | Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 99.0.00.04190 | 100 |  |  | 1 188 454,57 | 9 170 162,62 | 8 937 261,80 |
|  | Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 99.0.00.04190 | 110 | 01 | 13 | 755 664,71 | 4 070 284,48 | 3 837 383,66 |
|  | Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 99.0.00.04190 | 120 | 01 | 02 | 90 675,76 | 0,00 | 0,00 |
|  | Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 99.0.00.04190 | 120 | 01 | 04 | 342 114,10 | 5 099 878,14 | 5 099 878,14 |
|  | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 99.0.00.04190 | 200 |  |  | 3 712 561,38 | 0,00 | 0,00 |
|  | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 99.0.00.04190 | 240 | 01 | 04 | 774 887,38 | 0,00 | 0,00 |
|  | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 99.0.00.04190 | 240 | 01 | 13 | 2 859 610,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 99.0.00.04190 | 240 | 05 | 03 | 77 900,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 99.0.00.04190 | 240 | 06 | 05 | 164 000,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | Иные бюджетные ассигнования | 99.0.00.04190 | 800 |  |  | 243 424,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | Уплата налогов, сборов и иных платежей | 99.0.00.04190 | 850 | 01 | 04 | 89 000,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | Уплата налогов, сборов и иных платежей | 99.0.00.04190 | 850 | 01 | 13 | 154 424,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | **Резервный фонд администрации Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области** | **99.0.00.20550** |  |  |  | **25 000,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | Иные бюджетные ассигнования | 99.0.00.20550 | 800 |  |  | 25 000,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | Резервные средства | 99.0.00.20550 | 870 | 01 | 11 | 25 000,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | **Проведение капитального ремонта муниципальных учреждений культуры и муниципальных образовательных организаций дополнительного образования сферы культуры** | **99.0.00.70660** |  |  |  | **0,00** | **0,00** | **50 000 000,00** |
|  | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 99.0.00.70660 | 200 |  |  | 0,00 | 0,00 | 50 000 000,00 |
|  | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 99.0.00.70660 | 240 | 08 | 01 | 0,00 | 0,00 | 50 000 000,00 |
|  | **Доплаты к пенсиям муниципальных служащих** | **99.0.00.91010** |  |  |  | **42 500,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 99.0.00.91010 | 300 |  |  | 42 500,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | Публичные нормативные социальные выплаты гражданам | 99.0.00.91010 | 310 | 10 | 01 | 42 500,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | **Условно утвержденные расходы** | **99.0.00.99990** |  |  |  | **0,00** | **235 132,38** | **470 382,20** |
|  | Условно утвержденные расходы | 99.0.00.99990 | 900 |  |  | 0,00 | 235 132,38 | 470 382,20 |
|  | Условно утвержденные расходы | 99.0.00.99990 | 990 | 99 | 99 | 0,00 | 235 132,38 | 470 382,20 |
|  | **Непрограммное направление деятельности за счет средств федерального бюджета** | **99.1.00.00000** |  |  |  | **416 060,00** | **459 120,00** | **502 900,00** |
|  | **Осуществление первичного воинского учета органами местного самоуправления поселений, муниципальных и городских округов** | **99.1.00.51180** |  |  |  | **416 060,00** | **459 120,00** | **502 900,00** |
|  | Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 99.1.00.51180 | 100 |  |  | 379 560,00 | 420 720,00 | 464 160,00 |
|  | Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 99.1.00.51180 | 120 | 02 | 03 | 379 560,00 | 420 720,00 | 464 160,00 |
|  | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 99.1.00.51180 | 200 |  |  | 36 500,00 | 38 400,00 | 38 740,00 |
|  | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 99.1.00.51180 | 240 | 02 | 03 | 36 500,00 | 38 400,00 | 38 740,00 |
|  | **Итого расходов** | **0000000000000** | **000** | **0** | **0** | **27 774 060,0** | **9 864 415,0** | **59 910 544,0** |
|  | **Итого расходов** |  |  |  |  | **27 446 060,00** | **9 864 415,00** | **59 910 544,00** |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  |  |  |  |  |  | Приложение №4 |  |
|  |  |  |  |  |  |  | к бюджету Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области на 2024 год и плановый период 2025 и 2026 годов" | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | **Ведомственная структура расходов бюджета Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области на 2023 год и плановый период 2024 и 2025 годов** | | | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  | руб. |
|  | Наименование | ГРБС | РЗ | ПР | ЦСР | ВР | Сумма | | |
|  | 2023 год | 2024 год | 2025 год |
|  |
|  | **Палецкий с/с** | **009** |  |  |  |  | **27 446 060,00** | **9 864 415,00** | **59 910 544,00** |
|  | **ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ** | **009** | **01** |  |  |  | **18 891 665,89** | **9 170 162,62** | **8 937 261,80** |
|  | **Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и муниципального образования** | **009** | **01** | **02** |  |  | **1 088 109,03** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Муниципальная программа: «Управление муниципальными финансами Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области»** | **009** | **01** | **02** | **01.0.00.00000** |  | **997 433,27** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Основное мероприятие: "Обеспечение сбалансированности и устойчивости бюджетной системы Палецкого сельсовета"** | **009** | **01** | **02** | **01.0.01.00000** |  | **997 433,27** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Обеспечение сбалансированности Палецкого сельсовета** | **009** | **01** | **02** | **01.0.01.70510** |  | **997 433,27** | **0,00** | **0,00** |
|  | Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 009 | 01 | 02 | 01.0.01.70510 | 100 | 997 433,27 | 0,00 | 0,00 |
|  | Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 009 | 01 | 02 | 01.0.01.70510 | 120 | 997 433,27 | 0,00 | 0,00 |
|  | **Непрограммное направление деятельности** | **009** | **01** | **02** | **99.0.00.00000** |  | **90 675,76** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Расходы на обеспечение функций муниципальных органов** | **009** | **01** | **02** | **99.0.00.04190** |  | **90 675,76** | **0,00** | **0,00** |
|  | Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 009 | 01 | 02 | 99.0.00.04190 | 100 | 90 675,76 | 0,00 | 0,00 |
|  | Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 009 | 01 | 02 | 99.0.00.04190 | 120 | 90 675,76 | 0,00 | 0,00 |
|  | **Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов субъектов Российской Федерации, местных администраций** | **009** | **01** | **04** |  |  | **4 897 356,49** | **5 099 878,14** | **5 099 878,14** |
|  | **Муниципальная программа: «Управление муниципальными финансами Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области»** | **009** | **01** | **04** | **01.0.00.00000** |  | **3 677 455,01** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Основное мероприятие: "Обеспечение сбалансированности и устойчивости бюджетной системы Палецкого сельсовета"** | **009** | **01** | **04** | **01.0.01.00000** |  | **3 677 455,01** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Обеспечение сбалансированности Палецкого сельсовета** | **009** | **01** | **04** | **01.0.01.70510** |  | **3 677 455,01** | **0,00** | **0,00** |
|  | Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 009 | 01 | 04 | 01.0.01.70510 | 100 | 3 677 455,01 | 0,00 | 0,00 |
|  | Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 009 | 01 | 04 | 01.0.01.70510 | 120 | 3 677 455,01 | 0,00 | 0,00 |
|  | **Непрограммное направление деятельности** | **009** | **01** | **04** | **99.0.00.00000** |  | **1 219 901,48** | **5 099 878,14** | **5 099 878,14** |
|  | **Межбюджетный трансферт по передачи части полномочий** | **009** | **01** | **04** | **99.0.00.00500** |  | **13 900,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | Межбюджетные трансферты | 009 | 01 | 04 | 99.0.00.00500 | 500 | 13 900,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | Иные межбюджетные трансферты | 009 | 01 | 04 | 99.0.00.00500 | 540 | 13 900,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | **Расходы на обеспечение функций муниципальных органов** | **009** | **01** | **04** | **99.0.00.04190** |  | **1 206 001,48** | **5 099 878,14** | **5 099 878,14** |
|  | Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 009 | 01 | 04 | 99.0.00.04190 | 100 | 342 114,10 | 5 099 878,14 | 5 099 878,14 |
|  | Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 009 | 01 | 04 | 99.0.00.04190 | 120 | 342 114,10 | 5 099 878,14 | 5 099 878,14 |
|  | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 009 | 01 | 04 | 99.0.00.04190 | 200 | 774 887,38 | 0,00 | 0,00 |
|  | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 009 | 01 | 04 | 99.0.00.04190 | 240 | 774 887,38 | 0,00 | 0,00 |
|  | Иные бюджетные ассигнования | 009 | 01 | 04 | 99.0.00.04190 | 800 | 89 000,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | Уплата налогов, сборов и иных платежей | 009 | 01 | 04 | 99.0.00.04190 | 850 | 89 000,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | **Обеспечение деятельности финансовых, налоговых и таможенных органов и органов финансового (финансово-бюджетного) надзора** | **009** | **01** | **06** |  |  | **20 800,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Непрограммное направление деятельности** | **009** | **01** | **06** | **99.0.00.00000** |  | **20 800,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Межбюджетный трансферт по передачи части полномочий** | **009** | **01** | **06** | **99.0.00.00500** |  | **20 800,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | Межбюджетные трансферты | 009 | 01 | 06 | 99.0.00.00500 | 500 | 20 800,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | Иные межбюджетные трансферты | 009 | 01 | 06 | 99.0.00.00500 | 540 | 20 800,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | **Резервные фонды** | **009** | **01** | **11** |  |  | **25 000,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Непрограммное направление деятельности** | **009** | **01** | **11** | **99.0.00.00000** |  | **25 000,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Резервный фонд администрации Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области** | **009** | **01** | **11** | **99.0.00.20550** |  | **25 000,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | Иные бюджетные ассигнования | 009 | 01 | 11 | 99.0.00.20550 | 800 | 25 000,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | Резервные средства | 009 | 01 | 11 | 99.0.00.20550 | 870 | 25 000,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | **Другие общегосударственные вопросы** | **009** | **01** | **13** |  |  | **12 860 400,37** | **4 070 284,48** | **3 837 383,66** |
|  | **Муниципальная программа: «Управление муниципальными финансами Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области»** | **009** | **01** | **13** | **01.0.00.00000** |  | **9 090 701,66** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Основное мероприятие: "Обеспечение сбалансированности и устойчивости бюджетной системы Палецкого сельсовета"** | **009** | **01** | **13** | **01.0.01.00000** |  | **9 090 701,66** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Обеспечение сбалансированности Палецкого сельсовета** | **009** | **01** | **13** | **01.0.01.70510** |  | **9 090 701,66** | **0,00** | **0,00** |
|  | Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 009 | 01 | 13 | 01.0.01.70510 | 100 | 9 090 701,66 | 0,00 | 0,00 |
|  | Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 009 | 01 | 13 | 01.0.01.70510 | 110 | 9 090 701,66 | 0,00 | 0,00 |
|  | **Непрограммное направление деятельности** | **009** | **01** | **13** | **99.0.00.00000** |  | **3 769 698,71** | **4 070 284,48** | **3 837 383,66** |
|  | **Расходы на обеспечение функций муниципальных органов** | **009** | **01** | **13** | **99.0.00.04190** |  | **3 769 698,71** | **4 070 284,48** | **3 837 383,66** |
|  | Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 009 | 01 | 13 | 99.0.00.04190 | 100 | 755 664,71 | 4 070 284,48 | 3 837 383,66 |
|  | Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 009 | 01 | 13 | 99.0.00.04190 | 110 | 755 664,71 | 4 070 284,48 | 3 837 383,66 |
|  | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 009 | 01 | 13 | 99.0.00.04190 | 200 | 2 859 610,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 009 | 01 | 13 | 99.0.00.04190 | 240 | 2 859 610,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | Иные бюджетные ассигнования | 009 | 01 | 13 | 99.0.00.04190 | 800 | 154 424,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | Уплата налогов, сборов и иных платежей | 009 | 01 | 13 | 99.0.00.04190 | 850 | 154 424,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | **НАЦИОНАЛЬНАЯ ОБОРОНА** | **009** | **02** |  |  |  | **416 060,00** | **459 120,00** | **502 900,00** |
|  | **Мобилизационная и вневойсковая подготовка** | **009** | **02** | **03** |  |  | **416 060,00** | **459 120,00** | **502 900,00** |
|  | **Непрограммное направление деятельности** | **009** | **02** | **03** | **99.0.00.00000** |  | **416 060,00** | **459 120,00** | **502 900,00** |
|  | **Непрограммное направление деятельности за счет средств федерального бюджета** | **009** | **02** | **03** | **99.1.00.00000** |  | **416 060,00** | **459 120,00** | **502 900,00** |
|  | **Осуществление первичного воинского учета органами местного самоуправления поселений, муниципальных и городских округов** | **009** | **02** | **03** | **99.1.00.51180** |  | **416 060,00** | **459 120,00** | **502 900,00** |
|  | Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 009 | 02 | 03 | 99.1.00.51180 | 100 | 379 560,00 | 420 720,00 | 464 160,00 |
|  | Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 009 | 02 | 03 | 99.1.00.51180 | 120 | 379 560,00 | 420 720,00 | 464 160,00 |
|  | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 009 | 02 | 03 | 99.1.00.51180 | 200 | 36 500,00 | 38 400,00 | 38 740,00 |
|  | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 009 | 02 | 03 | 99.1.00.51180 | 240 | 36 500,00 | 38 400,00 | 38 740,00 |
|  | **ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО** | **009** | **05** |  |  |  | **777 050,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Жилищное хозяйство** | **009** | **05** | **01** |  |  | **7 250,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Муниципальная программа: "Благоустройство населённых пунктов Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области"** | **009** | **05** | **01** | **26.0.00.00000** |  | **7 250,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Основное мероприятие: "Взносы на капитальный ремонт многоквартирного дома"** | **009** | **05** | **01** | **26.0.07.00000** |  | **7 250,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Взносы на капитальный ремонт многоквартирного дома** | **009** | **05** | **01** | **26.0.07.01050** |  | **7 250,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 009 | 05 | 01 | 26.0.07.01050 | 200 | 7 250,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 009 | 05 | 01 | 26.0.07.01050 | 240 | 7 250,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | **Благоустройство** | **009** | **05** | **03** |  |  | **769 800,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Муниципальная программа: "Благоустройство населённых пунктов Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области"** | **009** | **05** | **03** | **26.0.00.00000** |  | **691 900,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Основное мероприятие: "Энергоэффективность и энергосбережение"** | **009** | **05** | **03** | **26.0.02.00000** |  | **691 900,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Расходы, направленные на энергосберегающих ламп, реле времени для уличного освещения, ремонт уличного освещения** | **009** | **05** | **03** | **26.0.02.00020** |  | **691 900,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 009 | 05 | 03 | 26.0.02.00020 | 200 | 691 900,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 009 | 05 | 03 | 26.0.02.00020 | 240 | 691 900,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | **Непрограммное направление деятельности** | **009** | **05** | **03** | **99.0.00.00000** |  | **77 900,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Расходы на обеспечение функций муниципальных органов** | **009** | **05** | **03** | **99.0.00.04190** |  | **77 900,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 009 | 05 | 03 | 99.0.00.04190 | 200 | 77 900,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 009 | 05 | 03 | 99.0.00.04190 | 240 | 77 900,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | **ОХРАНА ОКРУЖАЮЩЕЙ СРЕДЫ** | **009** | **06** |  |  |  | **164 000,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Другие вопросы в области охраны окружающей среды** | **009** | **06** | **05** |  |  | **164 000,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Непрограммное направление деятельности** | **009** | **06** | **05** | **99.0.00.00000** |  | **164 000,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Расходы на обеспечение функций муниципальных органов** | **009** | **06** | **05** | **99.0.00.04190** |  | **164 000,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 009 | 06 | 05 | 99.0.00.04190 | 200 | 164 000,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 009 | 06 | 05 | 99.0.00.04190 | 240 | 164 000,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | **КУЛЬТУРА, КИНЕМАТОГРАФИЯ** | **009** | **08** |  |  |  | **6 677 284,11** | **0,00** | **50 000 000,00** |
|  | **Культура** | **009** | **08** | **01** |  |  | **6 677 284,11** | **0,00** | **50 000 000,00** |
|  | **Муниципальная программа: «Управление муниципальными финансами Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области»** | **009** | **08** | **01** | **01.0.00.00000** |  | **2 028 731,06** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Основное мероприятие: "Обеспечение сбалансированности и устойчивости бюджетной системы Палецкого сельсовета"** | **009** | **08** | **01** | **01.0.01.00000** |  | **2 028 731,06** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Обеспечение сбалансированности Палецкого сельсовета** | **009** | **08** | **01** | **01.0.01.70510** |  | **2 028 731,06** | **0,00** | **0,00** |
|  | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 009 | 08 | 01 | 01.0.01.70510 | 200 | 2 028 731,06 | 0,00 | 0,00 |
|  | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 009 | 08 | 01 | 01.0.01.70510 | 240 | 2 028 731,06 | 0,00 | 0,00 |
|  | **Муниципальная программа: "Развитие культуры на территории Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области"** | **009** | **08** | **01** | **08.0.00.00000** |  | **870 039,73** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Основное мероприятие: "Создание условий для формирования и развития нравственных и духовных ценностей населения" муниципальной программы "Культура Палецкого сельсовета"** | **009** | **08** | **01** | **08.0.01.00000** |  | **870 039,73** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Создание условий для формирования и развития нравственных и духовных ценностей населения** | **009** | **08** | **01** | **08.0.01.41190** |  | **870 039,73** | **0,00** | **0,00** |
|  | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 009 | 08 | 01 | 08.0.01.41190 | 200 | 870 039,73 | 0,00 | 0,00 |
|  | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 009 | 08 | 01 | 08.0.01.41190 | 240 | 870 039,73 | 0,00 | 0,00 |
|  | **Непрограммное направление деятельности** | **009** | **08** | **01** | **99.0.00.00000** |  | **3 778 513,32** | **0,00** | **50 000 000,00** |
|  | **Межбюджетный трансферт по передачи части полномочий** | **009** | **08** | **01** | **99.0.00.00500** |  | **3 778 513,32** | **0,00** | **0,00** |
|  | Межбюджетные трансферты | 009 | 08 | 01 | 99.0.00.00500 | 500 | 3 778 513,32 | 0,00 | 0,00 |
|  | Иные межбюджетные трансферты | 009 | 08 | 01 | 99.0.00.00500 | 540 | 3 778 513,32 | 0,00 | 0,00 |
|  | **Проведение капитального ремонта муниципальных учреждений культуры и муниципальных образовательных организаций дополнительного образования сферы культуры** | **009** | **08** | **01** | **99.0.00.70660** |  | **0,00** | **0,00** | **50 000 000,00** |
|  | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 009 | 08 | 01 | 99.0.00.70660 | 200 | 0,00 | 0,00 | 50 000 000,00 |
|  | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 009 | 08 | 01 | 99.0.00.70660 | 240 | 0,00 | 0,00 | 50 000 000,00 |
|  | **СОЦИАЛЬНАЯ ПОЛИТИКА** | **009** | **10** |  |  |  | **510 000,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Пенсионное обеспечение** | **009** | **10** | **01** |  |  | **510 000,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Муниципальная программа: «Управление муниципальными финансами Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области»** | **009** | **10** | **01** | **01.0.00.00000** |  | **467 500,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Основное мероприятие: "Обеспечение сбалансированности и устойчивости бюджетной системы Палецкого сельсовета"** | **009** | **10** | **01** | **01.0.01.00000** |  | **467 500,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Обеспечение сбалансированности Палецкого сельсовета** | **009** | **10** | **01** | **01.0.01.70510** |  | **467 500,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 009 | 10 | 01 | 01.0.01.70510 | 300 | 467 500,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | Публичные нормативные социальные выплаты гражданам | 009 | 10 | 01 | 01.0.01.70510 | 310 | 467 500,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | **Непрограммное направление деятельности** | **009** | **10** | **01** | **99.0.00.00000** |  | **42 500,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Доплаты к пенсиям муниципальных служащих** | **009** | **10** | **01** | **99.0.00.91010** |  | **42 500,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 009 | 10 | 01 | 99.0.00.91010 | 300 | 42 500,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | Публичные нормативные социальные выплаты гражданам | 009 | 10 | 01 | 99.0.00.91010 | 310 | 42 500,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | **ФИЗИЧЕСКАЯ КУЛЬТУРА И СПОРТ** | **009** | **11** |  |  |  | **10 000,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Другие вопросы в области физической культуры и спорта** | **009** | **11** | **05** |  |  | **10 000,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Муниципальная программа: «Развитие физической культуры и спорта на территории Палецкого сельсовете Баганского района Новосибирской области»** | **009** | **11** | **05** | **13.0.00.00000** |  | **10 000,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Основное мероприятие: "Обеспечение развития физической культуры и спорта на территории Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области" муниципальной программы "Развитие физической культуры и спорта Палецкого сельсовета"** | **009** | **11** | **05** | **13.0.01.00000** |  | **10 000,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | **Развитие спортивно-массовой физической культуры и формирование здорового образа жизни** | **009** | **11** | **05** | **13.0.01.12190** |  | **10 000,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 009 | 11 | 05 | 13.0.01.12190 | 100 | 10 000,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 009 | 11 | 05 | 13.0.01.12190 | 110 | 10 000,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | **Условно утвержденные расходы** | **009** | **99** |  |  |  | **0,00** | **235 132,38** | **470 382,20** |
|  | **Условно утвержденные расходы** | **009** | **99** | **99** |  |  | **0,00** | **235 132,38** | **470 382,20** |
|  | **Непрограммное направление деятельности** | **009** | **99** | **99** | **99.0.00.00000** |  | **0,00** | **235 132,38** | **470 382,20** |
|  | **Условно утвержденные расходы** | **009** | **99** | **99** | **99.0.00.99990** |  | **0,00** | **235 132,38** | **470 382,20** |
|  | Условно утвержденные расходы | 009 | 99 | 99 | 99.0.00.99990 | 900 | 0,00 | 235 132,38 | 470 382,20 |
|  | Условно утвержденные расходы | 009 | 99 | 99 | 99.0.00.99990 | 990 | 0,00 | 235 132,38 | 470 382,20 |
|  | **Итого расходов** |  |  |  |  |  | **27 446 060,00** | **9 864 415,00** | **59 910 544,00** |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  |  |  |  |  | Приложение № 5 | |
|  |  |  |  |  |  | к бюджету Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области на 2024 год и плановый период 2025 и 2026 годов" | | |
| **Распределение бюджетных ассигнований бюджета Палецкого сельсовета*,* направляемых на исполнение публичных нормативных обязательств на 2024 год и плановый период 2025 и 2026годов** | | | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| Наименование | Код бюджетной классификации | | | | | Сумма(в рублях) | |  |
|  | ГРБС | РЗ | ПР | ЦСР | ВР | 2024 год | 2025 год | 2026 год |
| Муниципальная программа "Управление муниципальными финансами Баганского муниципального района" подпрограмма - публичные нормативные обязательства подлежащие исполнению за счет средств местного бюджета. | 009 | 10 | 01 | 01.0.01.70510 | 312 | 467 500,00 |  |  |
|  | 009 | 10 | 01 | 99.0.00.91010 | 312 | 42 500,00 |  |  |
| Итого |  |  |  |  |  | 510 000,00 | 0,00 | 0,00 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | |  |  | | | | Приложение 6 | | | | | | |
|  | |  | к бюджету Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области на 2024 год и плановый период 2025 и 2026 годов" | | | | | | | | | | |
|  | |  |  | | | |  | | |  | | | |
| **Иные межбюджетные трансферты, перечисляемые из бюджета Палецкого сельсовета в бюджет других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации на 2024 год и плановый период 2025 и 2026 годов** | | | | | | | | | | | | | |
|
|  | | |  | | | |  | | | в рублях | | | |
| № п/п | | Наименование иных межбюджетных трансфертов | сумма на 2024 год | | | | сумма на 2025 год | | | сумма на 2026 год | | | |
| 1 | | 2 | 3 | | | | 4 | | | 5 | | | |
| 1 | | Иные межбюджетные трансферты по передаче полномочий по внутреннему финансовому контролю | 13 900,00 | | | |  | | |  | | | |
| 2 | | Иные межбюджетные трансферты по передаче полномочий по осуществлению внешнего финансового контроля | 20 800,00 | | | |  | | |  | | | |
|  | | Иные межбюджетные трансферты по передаче осуществления части полномочий в сфере культуры | 3 778 513,32 | | | |  | | |  | | | |
|  | | Итого | 3 813 213,32 | | | | 0,00 | | | 0,00 | | | |
|  | |  |  | | | |  | | |  | | | |
|  | |  |  | | | |  | | |  | | | |
|  | |  |  | | | |  | | |  | | | |
|  | |  |  | | | |  | | |  | | | |
|  | |  |  | | | |  | | |  | | | |
|  | |  |  | | | |  | | |  | | | |
|  | |  |  | | | |  | | |  | | | |
|  | |  |  | | | |  | | |  | | | |
|  | |  |  | | | |  | | |  | | | |
|  | |  |  | | | |  | | |  | | | |
|  | |  |  | | | |  | | |  | | | |
|  | |  |  | | | |  | | |  | | | |
|  | |  |  | | | |  | | |  | | | |
|  | |  |  | | | |  | | |  | | | |
|  | |  |  | | | |  | | |  | | | |
|  | |  |  | | | |  | | |  | | | |
|  | |  |  | | | |  | | |  | | | |
|  | |  |  | | | |  | | |  | | | |
|  | |  |  | | | |  | | |  | | | |
|  | |  |  | | | |  | | |  | | | |
|  | |  |  |  |  |  | |  |  | | Приложение 7 | | |  | |  | | |
|  | |  |  |  |  |  | |  |  | | к бюджету Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области на 2024 год и плановый период 2025 и 2026 годов" | | | |
|  | |  |  |  |  |  | |  |  | |  |  |  | |
|  | |  |  |  |  |  | |  |  | |  |  |  | |
| **Распределение ассигнований на капитальные вложения из бюджета по направлениям и** | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| **объектам на 2024 год и плановый период 2025 и 2026 годов** | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  |  | |  |  |  |  | |  |  | |  |  |  | |  |  |  |  |
|  |  | |  |  |  |  | |  |  | |  |  | руб. | |  |  |  |  |
|  | **Наименование направлений и обьектов** | | **ГРБС** | **Рз** | **ПР** | **ЦСР** | | **ВР** | **Мероприятие** | | **2024 год** | **2025 год** | **2026 год** | |  |  |  |  |
|  | **1** | | **2** | **3** | **4** | **5** | | **6** | **7** | | **8** | **9** | **10** | |  |  |  |  |
|  | **Всего:** | | **009** |  |  |  | |  |  | |  |  | **0,00** | |  |  |  |  |
|  | **Палецкий с/с** | | **009** |  |  |  | |  |  | |  |  | **0,00** | |  |  |  |  |
|  | **Проведение капитального ремонта муниципальных учреждений культуры и муниципальных образовательных организаций дополнительного образования сферы культуры** | | **009** |  |  | 9900070660 | |  |  | |  |  | **0,00** | |  |  |  |  |
|  | Неуказанное мероприятие | | 009 | 08 | 01 | 9900070660 | | 240 | 00.00.00 | |  |  | 0,00 | |  |  |  |  |

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  |  | Приложение № 8 |
|  |  | к бюджету Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области на 2024 год и плановый период 2025 и 2026 годов" | | |
|  |  |  |  |  |
| **Источники финансирования дефицита бюджета Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской областина 2024 год и плановый период 2025 и 2026 годов** | | | | |
|  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |
|  |  |  |  | (рублей) |
| КОД | Наименование кода группы, подгруппы, статьи, вида источника финансирования дефицитов бюджетов, кода классификации операций сектора государственного управления, относящихся к источникам финансирования дефицитов бюджетов | сумма |  |  |
|  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |
|  |  | 2024 год | 2025 год | 2026 год |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 |
| ИСТОЧНИКИ ВНУТРЕННЕГО ФИНАНСИРОВАНИЯ ДЕФИЦИТОВ БЮДЖЕТОВ | 000 90 00 00 00 00 0000 000 | 0 | 0 | 0 |
| Изменение остатков средств на счетах по учету средств бюджета | 000 01 05 00 00 00 0000 000 | 0 | 0 | 0 |
| Увеличение прочих остатков средств бюджетов | 000 01 05 02 00 00 0000 500 | -27 446 060,00 | -9 405 295,00 | -59 407 644,00 |
| Увеличение прочих остатков денежных средств бюджетов | 000 01 05 02 01 00 0000 510 | -27 446 060,00 | -9 405 295,00 | -59 407 644,00 |
| Увеличение прочих остатков денежных средств бюджетов поселений | 000 01 05 02 01 0000 510 | -27 446 060,00 | -9 405 295,00 | -59 407 644,00 |
| Уменьшение остатков средств бюджетов | 000 01 05 00 00 00 0000 600 | 27 446 060,00 | 9 405 295,00 | 59 407 644,00 |
| Уменьшение прочих остатков средств бюджетов | 000 01 05 02 00 00 0000 600 | 27 446 060,00 | 9 405 295,00 | 59 407 644,00 |
| Уменьшение прочих остатков денежных средств бюджетов | 000 01 05 02 01 00 0000 610 | 27 446 060,00 | 9 405 295,00 | 59 407 644,00 |
| Уменьшение прочих остатков денежных средств бюджетов поселений | 000 01 05 02 01 10 0000 610 | 27 446 060,00 | 9 405 295,00 | 59 407 644,00 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  |  |  |  | Приложение 9 | |
|  |  |  |  |  | к бюджету Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области на 2024 год и плановый период 2025 и 2026 годов" | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| **Программа муниципальных внутренних заимствований муниципального образования Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области на 2024 год и плановый период 2025 и 2026 годов** | | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  | в рублях |
| Наименование показателя | | 2024 год |  | 2025 год |  | 2026 год | |
|  |  | Объем  привлечения | Объем средств, направляемых на погашение | Объем  привлечения | Объем средств, направляемых на погашение | Объем  привлечения | Объем средств, направляемых на погашение |
| **Муниципальные внутренние заимствования,**  в том числе: | | | | |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 1 | Муниципальные ценные бумаги Палецкого сельсовета | | | |  |  |  |
| 2 | Бюджетные кредиты, привлекаемые от других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации | | | | | | |
| 3 | Кредиты, полученные от кредитных организаций | | |  |  |  |  |
|  | итого | 0,0 | 0,0 | 0,0 | 0,0 |  | 0,0 |

Приложение № 10

к бюджету Палецкого сельсовета

Баганского района

Новосибирской области

на 2024 год и плановый период

2025 и 2026 годов"

ПРОГРАММА МУНИЦИПАЛЬНЫХ ГАРАНТИЙ ПАЛЕЦКОГО СЕЛЬСОВЕТА

В ВАЛЮТЕ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ НА 2024 ГОД И ПЛАНОВЫЙ ПЕРИОД 2025 И 2026 ГОДОВ

Раздел1. Перечень подлежащих предоставлению муниципальных гарантий муниципального образования Палецкого сельсовета в2024 году и в плановом периоде 2025- 2026 годов

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| N п/п | Направление (цель) гарантирования | Категория принципалов | объем гарантий, рублей | | | Условия предоставления гарантий | | | |
| Наличие права регрессного требования | Анализ финансового состояния принципала перед гарантом | предоставления обеспечения исполнения обязательств принципала перед гарантом | Иные условия |
| 2024 год | 2025 год | 2026 год |  |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

Раздел 2. Общий объем бюджетных ассигнований, предусмотренных на исполнение муниципальных гарантий муниципального образования Палецкого сельсоветапо возможным гарантийным случаям в2024 году и в плановом периоде 2025- 2026годов

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Бюджетные ассигнования на исполнение муниципальных гарантий по возможным гарантийным случаям | Объем, рублей | | |
| 2024год | 2025год | 2026год |
| 1 | 2 | 3 | 4 |
| За счет источников финансирования дефицита бюджета Палецкого сельсовета всего |  |  |  |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  |  | Приложение № 11 | |
|  |  |  |  | к бюджету Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области на 2024 год и плановый период 2025 и 2026 годов" | |
|  |  |  |  |  |  |
|  | **Перечень муниципальных программ Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области на 2024 год и плановый период 2025 и 2026 годов** | | | | |
|  |  |  |  |  | руб. |
|  | Наименование муниципальных программ | Код бюджетной классификации | 2024 год | 2025 год | 2026 год |
|  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |
|  | **Муниципальная программа :"Управление муниципальными финансами Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области" *Основное мероприятие: "Обеспечение сбалансированности и устойчивости бюджетной системы Палецкого сельсовета"*** Обеспечение сбалансированности Палецкого сельсовета | **01.0.00.00000** | **16 261 821,00** | 0,00 | 0,00 |
|  |  | **01.0.01.00000** | **16 261 821,00** | 0,00 | 0,00 |
|  |  | 01.0.01.70510 | 16 261 821,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | **Муниципальная программа :"Развитие культуры на территории Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области"** | | | | |
|  | *Основные мероприятие : "Создание условий для формирования и развития нравственных и духовных ценностей населения" муниципальной программы "Культура Палецкого сельсовета"* | | | | |
|  | Создание условий для формирования и развития нравственных и духовных ценностей населения | | | | |
|  | **Муниципальная программа: "Развитие физической культуры и спорта на территории Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области"** | | | | |
|  | *Основные мероприятие : "Обеспечение развития физической культуры и спорта на территории Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области" муниципальной программы "Развитие физической культуры и спорта Палецкого сельсовета"* | | | | |
|  | Развитие спортивно-массовой физической культуры и формирование здорового образа жизни | | | | |
|  | **Муниципальная программа: "Благоустройство населенных пунктов Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области"** | **26.0.00.00000** | **699 150,00** | **0,00** | **0,00** |
|  | *Основное мероприятие :"Энергоэффективность и энергосбережение"* | 26.0.02.00000 | 691 900,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | Расходы, направленные на энергосберегающих ламп, реле времени для уличного освещения, ремонт уличного освещения | 26.0.02.00020 | 691 900,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | *Основное мероприятие :"Взносы на капитальный ремонт многоквартирного дома"* | 26.0.07.00000 | 7 250,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | Взносы на капитальный ремонт многоквартирных домов | | | | |
|  | **Итого расходов** |  | **17841010,73** | **0,00** | **0,00** |

**СОВЕТ ДЕПУТАТОВ**

**ПАЛЕЦКОГО СЕЛЬСОВЕТА**

**БАГАНСКОГО РАЙОНА**

**НОВОСИБИРСКОЙ ОБЛАСТИ**

**ШЕСТОГО СОЗЫВА**

**Р Е Ш Е Н И Е**

**(сорок первая сессия)**

25.12.2023 № 183

с.Палецкое

О передаче полномочий по ревизионной комиссии

Заслушав и обсудив информацию Главы Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области, о передаче осуществления полномочий ревизионной комиссии, руководствуясь Федеральным законом от 06.10.2003 № 131 - ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Уставом Палецкого сельсовета Баганского района, Совет депутатов

РЕШИЛ:

1. Передать администрации Баганского района полномочия по осуществлению полномочий ревизионной комиссии внешнего муниципального финансового контроля.

2. Администрации Палецкого сельсовета заключить соглашение с

администрацией Баганского района о передаче осуществления

полномочий согласно пункту 1 данного решения.

3. Контроль за исполнением данного решения возложить на комиссию по бюджету, экономике и социальным вопросам.

Глава Палецкого сельсовета

Баганского района Новосибирской области В.И.Калач

Председатель Совета депутатов

Палецкого сельсовета Баганского района

Новосибирской области В.В.Дудченко

СОГЛАШЕНИЕ №

о передаче ревизионной комиссии Баганского района полномочий ревизионной комиссии Палецкого сельсовета по осуществлению внешнего муниципального финансового контроля

 \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Совет депутатов Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области(далее-Совет депутатов Палецкого сельсовета) в лице Дудченко Вячеслава Владимировича, с одной стороны, Совет депутатов Баганского района Новосибирской области (далее – Совет депутатов района) в лице председателя Синица Александр Николаевич и ревизионная комиссия Баганского района Новосибирской области (далее – контрольно-счетный орган района) в лице председателя Остапенко Натальи Васильевны, действующей на основании Устава Баганского и Решения Совета депутатов Баганского района Новосибирской области от 22.12.2021 № 101, с другой стороны, заключили настоящее Соглашение о следующем:

**1. Предмет Соглашения**

1.1. Предметом настоящего Соглашения является передача контрольно-счетному органу района полномочий контрольно-счетного органа поселения по осуществлению внешнего муниципального финансового контроля и передача из бюджета поселения в бюджет района межбюджетных трансфертов на осуществление переданных полномочий.

1.2. Контрольно-счетному органу района передаются следующие полномочия контрольно-счетного органа поселения:

1.2.1. внешняя проверка годового отчета об исполнении бюджета поселения;

1.2.2. экспертиза проекта бюджета поселения;

1.2.3. другие полномочия контрольно-счетного органа поселения, установленные федеральными законами, законами Новосибирской области, уставом поселения и нормативными правовыми актами Совета депутатов поселения.

1.3. Внешняя проверка годового отчета об исполнении бюджета поселения и экспертиза проекта бюджета поселения ежегодно включаются в планы работы контрольно-счетного органа района.

1.4. Другие контрольные и экспертно-аналитические мероприятия включаются в планы работы контрольно-счетного органа района с его согласия по предложению Совета депутатов поселения или Главы поселения.

1.5. Поручения Совета депутатов поселения подлежат обязательному включению в планы работы контрольно-счетного органа района при условии предоставления достаточных ресурсов для их исполнения.

**2. Срок действия Соглашения**

2.1. Соглашение заключено на срок 1 год и действует в период с 1 января 2024 г. по 31 декабря 2024 г.

2.2. При отсутствии письменного обращения какой-либо из сторон о прекращении действия Соглашения, направленного до истечения срока действия Соглашения, Соглашение считается пролонгированным на срок 1 год.

2.3. В случае если решением Совета депутатов поселения о бюджете поселения не будут утверждены межбюджетные трансферты бюджету муниципального района, предусмотренные настоящим Соглашением, действие Соглашения приостанавливается с начала финансового года до момента утверждения соответствующих межбюджетных трансфертов.

**3. Порядок определения и предоставления ежегодного объема межбюджетных трансфертов**

3.1. Объем межбюджетных трансфертов на очередной год, предоставляемых из бюджета поселения в бюджет муниципального района на осуществление полномочий, предусмотренных настоящим Соглашением, определяется как произведение следующих множителей:

3.1.1) стандартные расходы на оплату труда;

3.1.2 коэффициент иных затрат;

3.1.3) коэффициент объема работ.

3.2. Стандартные расходы на оплату труда устанавливаются в размере 18327,44 руб. и определены исходя из размера годового фонда оплаты труда с начислениями работников контрольно-счетного органа района (инспектор), осуществляющих предусмотренные настоящим Соглашением полномочия, и доли их рабочего времени, затраченного на осуществление указанных полномочий (1 месяц).

3.3. Коэффициент иных затрат устанавливается равным 1,25.

3.4. Коэффициент объема работ равен среднему арифметическому из коэффициентов численности населения и объема расходов (0,33):

3.4.1) коэффициент численности населения равен отношению численности населения поселения в последнем отчетном году к средней численности населения поселений района в последнем отчетном году (0,31);

3.4.2) коэффициент объема расходов равен отношению объема расходов бюджета поселения в последнем отчетном году к среднему объему расходов бюджетов поселений района в последнем отчетном году (0,35).

3.5. Объем межбюджетных трансфертов на 2024 год, определенный в установленном выше порядке, равен 20800 рублей.

3.6. Для проведения контрольно-счетным органом района контрольных и экспертно-аналитических мероприятий, предусмотренных поручениями и предложениями Совета депутатов поселения или предложениями Главы поселения, может предоставляться дополнительный объем межбюджетных трансфертов, размер которого определяется дополнительным соглашением в установленном настоящим Соглашением порядке.

3.7. Ежегодный объем межбюджетных трансфертов перечисляется двумя частями в сроки до 1 апреля (не менее 1/2 годового объема межбюджетных трансфертов) и до 1 октября (оставшаяся часть межбюджетных трансфертов). Дополнительный объем межбюджетных трансфертов перечисляется в сроки, установленные дополнительным соглашением.

3.8. Расходы бюджета поселения на предоставление межбюджетных трансфертов и расходы бюджета муниципального района, осуществляемые за счет межбюджетных трансфертов, планируются и исполняются по подразделу 0106 «Обеспечение деятельности финансовых, налоговых и таможенных органов и органов финансового (финансово-бюджетного) надзора» и целевой статье 9900000500 «Осуществление переданных полномочий контрольно-счетных органов поселений».

3.9. Межбюджетные трансферты зачисляются в бюджет муниципального района «Межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам муниципальных районов из бюджетов поселений на осуществление части полномочий по решению вопросов местного значения в соответствии с заключенными соглашениями», по следующим реквизитам:

УФК по Новосибирской области(администрация Баганского района Новосибирской области)

Банк: Сибирское ГУ Банка России //УФК по Новосибирской области

г.Новосибирск БИК 015004950 ИНН 5417104650 КПП 541701001

Казначейский счет:03100643000000015100, л/с 04513008440

Единый казначейский счет: 40102810445370000043

КБК 010 202 40014 05 0000150

**4. Права и обязанности сторон**

4.1. Совет депутатов муниципального района:

4.1.1) устанавливает в муниципальных правовых актах полномочия контрольно-счетного органа муниципального района по осуществлению предусмотренных настоящим Соглашением полномочий;

4.1.2) устанавливает штатную численность контрольно-счетного органа муниципального района с учетом необходимости осуществления предусмотренных настоящим Соглашением полномочий;

4.1.3) может устанавливать случаи и порядок использования собственных материальных ресурсов и финансовых средств муниципального района для осуществления предусмотренных настоящим Соглашением полномочий;

4.1.4) имеет право получать от контрольно-счетного органа муниципального района информацию об осуществлении предусмотренных настоящим Соглашением полномочий и результатах проведенных контрольных и экспертно-аналитических мероприятиях.

4.2. Контрольно-счетный орган муниципального района:

4.2.1) ежегодно включает в планы своей работы внешнюю проверку годового отчета об исполнении бюджета поселения и экспертизу проекта бюджета поселения контрольно-счетного органа района;

4.2.2) включает в планы своей работы контрольные и экспертно-аналитические мероприятия, предусмотренные поручениями Совета депутатов поселения при условии предоставления достаточных ресурсов для их исполнения;

4.2.3) может включать в планы своей работы контрольные и экспертно-аналитические мероприятия, предложенные Советом депутатов поселения или Главой поселения;

4.2.4) проводит предусмотренные планом своей работы мероприятия в сроки, определенные по согласованию с инициатором проведения мероприятия (если сроки не установлены законодательством);

4.2.5) для подготовки к внешней проверке годового отчета об исполнении бюджета поселения имеет право в течение соответствующего года осуществлять контроль за исполнением бюджета поселения и использованием средств бюджета поселения;

4.2.6) определяет формы, цели, задачи и исполнителей проводимых мероприятий, способы их проведения, проверяемые органы и организации в соответствии со своим регламентом и стандартами внешнего муниципального финансового контроля и с учетом предложений инициатора проведения мероприятия;

4.2.7) имеет право проводить контрольные и экспертно-аналитические мероприятий совместно с другими органами и организациями, с привлечением их специалистов и независимых экспертов;

4.2.8) направляет отчеты и заключения по результатам проведенных мероприятия в Совет депутатов поселения и Главе поселения, размещает информацию о проведенных мероприятиях на своем официальном сайте в сети «Интернет»;

4.2.9) направляет представления и предписания администрации поселения, другим проверяемым органам и организациям, принимает другие предусмотренные законодательством меры по устранению и предотвращению выявляемых нарушений;

4.2.10) при выявлении возможностей по совершенствованию бюджетного процесса, системы управления и распоряжения имуществом, находящимся в собственности поселения, направляет Совету депутатов поселения и Главе поселения соответствующие предложения;

4.2.11) в случае возникновения препятствий для осуществления предусмотренных настоящим Соглашением полномочий может обращаться в Совет депутатов поселения с предложениями по их устранению;

4.2.12) обеспечивает использование средств предусмотренных настоящим Соглашением межбюджетных трансфертов исключительно на оплату труда своих работников с начислениями и материально-техническое обеспечение своей деятельности;

4.2.13) имеет право использовать средства предусмотренных настоящим Соглашением межбюджетных трансфертов на компенсацию расходов, осуществленных до поступления межбюджетных трансфертов в бюджет муниципального района;

4.2.14) обеспечивает предоставление Совету депутатов поселения и администрации поселения ежегодных отчетов об использовании предусмотренных настоящим Соглашением межбюджетных трансфертов в срок до [20] числа месяца, следующего за отчетным периодом;

4.2.15) ежегодно предоставляет Совету депутатов поселения и Совету депутатов муниципального района информацию об осуществлении предусмотренных настоящим Соглашением полномочий;

4.2.16) сообщает Совету депутатов поселения о мерах по устранения нарушений законодательства и настоящего Соглашения, допущенных при осуществлении предусмотренных настоящим Соглашением полномочий, в течение 10 рабочих дней при получении решения Совета депутатов поселения о необходимости их устранения;

4.2.17) имеет право приостановить осуществление предусмотренных настоящим Соглашением полномочий в случае невыполнения Советом депутатов поселения своих обязательств по обеспечению перечисления межбюджетных трансфертов в бюджет муниципального района.

4.3. Совет депутатов поселения:

4.3.1) утверждает в решении о бюджете поселения межбюджетные трансферты бюджету муниципального района на осуществление переданных полномочий в объеме, определенном в соответствии с предусмотренным настоящим Соглашением порядком, и обеспечивает их перечисление в бюджет муниципального района;

4.3.2) имеет право направлять в контрольно-счетный орган муниципального района предложения о проведении контрольных и экспертно-аналитических мероприятий и поручать ему проведение соответствующих мероприятий;

4.3.3) имеет право предлагать контрольно-счетному органу муниципального района сроки, цели, задачи и исполнителей проводимых мероприятий, способы их проведения, проверяемые органы и организации;

4.3.4) имеет право направлять депутатов Совета депутатов поселения для участия в проведении контрольных и экспертно-аналитических мероприятий контрольно-счетного органа муниципального района;

4.3.5) рассматривает отчеты и заключения, а также предложения контрольно-счетного органа муниципального района по результатам проведения контрольных и экспертно-аналитических мероприятий;

4.3.6) имеет право опубликовывать информацию о проведенных мероприятиях в средствах массовой информации, направлять отчеты и заключения контрольно-счетного органа муниципального района другим органам и организациям;

4.3.7) рассматривает обращения контрольно-счетного органа муниципального района по поводу устранения препятствий для выполнения предусмотренных настоящим Соглашением полномочий, принимает необходимые для их устранения муниципальные правовые акты;

4.3.8) получает отчеты об использовании предусмотренных настоящим Соглашением межбюджетных трансфертов и информацию об осуществлении предусмотренных настоящим Соглашением полномочий, контролирует выполнение контрольно-счетным органом муниципального района его обязанностей;

4.3.9) имеет право принимать обязательные для контрольно-счетного органа муниципального района решения об устранении нарушений, допущенных при осуществлении предусмотренных настоящим Соглашением полномочий;

4.3.10) имеет право приостановить перечисление предусмотренных настоящим Соглашением межбюджетных трансфертов в случае невыполнения контрольно-счетным органом муниципального района своих обязательств.

4.4. Стороны имеют право принимать иные меры, необходимые для реализации настоящего Соглашения.

**5. Ответственность сторон**

5.1. Стороны несут ответственность за неисполнение (ненадлежащее исполнение) предусмотренных настоящим Соглашением обязанностей, в соответствии с законодательством и настоящим Соглашением.

5.2. В случае неисполнения (ненадлежащего исполнения) контрольно-счетным органом муниципального района предусмотренных настоящим Соглашением полномочий, Совет депутатов муниципального района обеспечивает возврат в бюджет поселения части объема предусмотренных настоящим Соглашением межбюджетных трансфертов, приходящихся на не проведенные (не надлежаще проведенные) мероприятия.

5.3. Объем межбюджетных трансфертов, приходящихся на проведенные (не проведенные, не надлежаще проведенные) мероприятия определяется следующим образом:

5.3.1) внешняя проверка годового отчета об исполнении бюджета поселения – 2/3 годового объема межбюджетных трансфертов;

5.3.2) экспертиза проекта бюджета поселения – 1/3 годового объема межбюджетных трансфертов;

5.3.3) другие контрольные и экспертно-аналитические мероприятия –объем межбюджетных трансфертов, предусмотренных дополнительным соглашением для их проведения.

5.4. В случае не перечисления (неполного перечисления) в бюджет муниципального района межбюджетных трансфертов по истечении 15 рабочих дней с предусмотренной настоящим Соглашением даты Совет депутатов поселения обеспечивает перечисление в бюджет муниципального района дополнительного объема межбюджетных трансфертов в размере 10% от не перечисленной суммы.

5.5. Ответственность сторон не наступает в случаях предусмотренного настоящим Соглашение приостановления исполнения переданных полномочий и перечисления межбюджетных трансфертов, а также, если неисполнение (ненадлежащее исполнение) обязанностей было допущено вследствие действий администрации муниципального района, администрации поселения или иных третьих лиц.

**6. Заключительные положения**

6.1. Настоящее Соглашение вступает в силу с момента его подписания всеми сторонами.

6.2. Изменения и дополнения в настоящее Соглашение могут быть внесены по взаимному согласию сторон путем составления дополнительного соглашения в письменной форме, являющегося неотъемлемой частью настоящего Соглашения.

6.3. Действие настоящего Соглашения может быть прекращено досрочно по соглашению сторон либо в случае направления Советом депутатов поселения или Советом депутатов муниципального района другим сторонам уведомления о расторжении Соглашения.

6.4. Соглашение прекращает действие после окончания проводимых в соответствии с ним контрольных и экспертно-аналитических мероприятий, начатых до заключения соглашения (направления уведомления) о прекращении его действия, за исключением случаев, когда соглашением сторон предусмотрено иное.

6.5. При прекращении действия Соглашения Совет депутатов поселения обеспечивает перечисление в бюджет муниципального района определенную в соответствии с настоящим Соглашением часть объема межбюджетных трансфертов, приходящуюся на проведенные мероприятия.

6.6. При прекращении действия Соглашения Совет депутатов муниципального района обеспечивает возврат в бюджет поселения определенную в соответствии с настоящим Соглашением часть объема межбюджетных трансфертов, приходящуюся на не проведенные мероприятия.

6.7. Неурегулированные сторонами споры и разногласия, возникшие при исполнении настоящего Соглашения, подлежат рассмотрению в порядке, предусмотренном законодательством.

6.8. Настоящее Соглашение составлено в трех экземплярах, имеющих одинаковую юридическую силу, по одному экземпляру для каждой из сторон.

|  |  |
| --- | --- |
| Председатель Совета депутатов Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ В.В.Дудченко | Председатель Совета депутатов Баганского района Новосибирской области  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ А.Н.Синица |
|  | Председатель ревизионной комиссии Баганского района Новосибирской области  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_Н.В.Остапенко |
|  |  |

**СОВЕТ ДЕПУТАТОВ**

**ПАЛЕЦКОГО СЕЛЬСОВЕТА**

**БАГАНСКОГО РАЙОНА**

**НОВОСИБИРСКОЙ ОБЛАСТИ**

**ШЕСТОГО СОЗЫВА**

**РЕШЕНИЕ**

**(сорок первая сессия)**

25.12.2023 № 184

с.Палецкое

О передаче части полномочий администрации

Баганского района Новосибирской области в сфере культуры

В соответствии с Бюджетным кодексом Российской Федерации от 31.07.1998 N 145-ФЗ, пунктом 12 части 1 статьи 14, частью 4 статьи 15 Федерального закона от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Уставом Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области, Совет депутатов Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области

**РЕШИЛ:**

1. Администрации Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области передать администрации Баганского района Новосибирской области часть своих полномочий в сфере культуры, в части:

а) выплаты заработной платы работникам культуры;

б) комплектования штатов учреждений культуры;

в) текущее и перспективное планирование мероприятий культуры.

2. Администрации Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области заключить соглашение с администрацией Баганского района Новосибирской области о передаче ей осуществления части своих полномочий согласно пункту 1 данного решения.

3. Предусмотреть в бюджете Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области средства в виде межбюджетных трансфертов на исполнение администрацией Баганского района Новосибирской области полномочий, указанных в пункте 1 настоящего решения для передачи в бюджет Баганского района Новосибирской области в соответствии с Бюджетным кодексом Российской Федерации.

4. Решение вступает в силу с 1 января 2024 года и подлежит официальному опубликованию в газете «Бюллетень органов местного самоуправления Палецкого сельсовета».

5. Контроль за исполнением настоящего решения оставляю за собой.

Глава Палецкого сельсовета

Баганского района Новосибирской области В.И.Калач

Председатель Совета депутатов

Палецкого сельсовета

Баганского района новосибирской области В.В.Дудченко

**СОГЛАШЕНИЕ**

**О ПЕРЕДАЧЕ ОСУЩЕСТВЛЕНИЯ ЧАСТИ ПОЛНОМОЧИЙ**

**В СФЕРЕ КУЛЬТУРЫ**

Администрация Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области, именуемая в дальнейшем «администрация сельсовета», в лице Главы Палецкого сельсовета, Калача Владимира Ивановича , действующего на основании Устава муниципального образования Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области, именуемая в дальнейшем «администрация сельсовета», в лице исполняющий обязанности Главы района, первый заместитель главы администрации Баганского района Новосибирской области Пермяковой Ларисы Михайловны, действующего на основании Устава Баганского района Новосибирской области, с другой стороны, вместе именуемые «Стороны»", руководствуясь п.4 ст. 15 Федерального закона от 06.10.2003 N 131-ФЗ "Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации", Уставом Палецкого сельсовета, Уставом Баганского района, заключили настоящее соглашение о нижеследующем:

**1. Предмет соглашения**

1.1. Предметом соглашения является передача осуществления администрацией сельсовета администрации района части своих полномочий в соответствии с пунктом 1.2. настоящего соглашения, в соответствии с Федеральным законом от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Бюджетным кодексом Российской Федерации, иными федеральными законами, законами Новосибирской области, Уставом Баганского района Новосибирской области, Уставом муниципального образования Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области соглашение «О передаче осуществления части полномочий исполнительным органам местного самоуправления Баганского района»*.*

1.2. Администрация сельсовета передает, а администрация района принимает осуществление полномочий в сфере культуры, в части:

а) выплаты заработной платы работникам культуры;

б) комплектования штатов учреждений культуры;

в) текущее и перспективное планирование мероприятий культуры.

**2. Права и обязанности Сторон соглашения**

**2.1. Администрация сельсовета:**

2.1.1. Содержит здания сельских клубов (текущий ремонт, капитальный ремонт, противопожарная безопасность)

2.1.2. Принимает меры к приобретению технического оборудования и инвентаря для нужд культуры.

2.1.3. Финансирует проведение культурных мероприятий на территории сельсовета.

2.1.4. Обеспечивает транспортом творческие коллективы поселений, оплачивает их расходы на питание, проживание во время поездок из расчета нормативных командировочных расходов, обеспечивает транспортом работников культуры во время командировок и рабочих поездок.

2.1.5. Комплектует клубы канцелярскими принадлежностями, приобретает сценические костюмы.

2.1.6. Представляет муниципальному казенному учреждению культуры «Культурно-досуговый центр Баганского района» ежемесячно до 20 числа отзывы о работе культурно-досугового объединения сельсовета и заведующего клубом.

**2.2. Администрация района:**

2.2.1. Оформляет методическое сопровождение учреждений культуры.

2.2.2. Формирует текущий и перспективный план работы.

2.2.3. Выплачивает заработную плату работникам культуры.

2.2.4. Оплачивает командировочные расходы работникам культуры.

2.2.5. Комплектует учреждения культуры световым, звуковым оборудованием, пошив костюмов, орг. техникой, сценическим инвентарем за счет целевых программ.

2.2.6. Согласовывает кандидатуры заведующих клубами, работников культуры на территории сельсоветов с Главами сельсоветов.

2.2.7 Заведующие клубов:

- в плане культурной деятельности культурно-досугового объединения подчиняются директору муниципальному казенному учреждению культуры «Культурно-досуговый центр Баганского района», представляют планы, отчеты, информации о деятельности культурно-досугового объединения.

- в плане хозяйственной деятельности отвечают перед главой сельсовета за соблюдение пожарной безопасности, текущее содержание зданий сельских клубов, сохранность материально-технической базы, совместно решают вопросы о привлечении транспорта, об оплате командировочных расходов творческих коллективов во время поездок.

- своевременно формируют заявки на приобретение канцелярских товаров, расходных материалов, материально-техническую базу и заявки на проведение мероприятий.

2.2.8. Требует от администрации сельсовета выделения финансовых средств для осуществления полномочий, передаваемых пунктом 1.1 настоящего Соглашения в соответствии с Соглашением между администрацией Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области и администрацией Баганского района Новосибирской области о передаче осуществления части своих полномочий.

2.2.9. В случае существенного изменения обстоятельств, влияющих на определение размера иных межбюджетных трансфертов требует пересмотра порядка определения ежегодного объема иных межбюджетных трансфертов, передаваемых для осуществления полномочий;

**2.3.Администрация района обязана:**

2.3.1. Надлежащим образом осуществлять переданные полномочия в соответствии с пунктом 1.1. настоящего Соглашения и действующим законодательством в пределах выделенных на эти цели финансовых средств;

2.3.2. Расходовать объем иных межбюджетных трансфертов, передаваемые из бюджета администрации сельсовета в бюджет администрации района на осуществление полномочий, предусмотренных в пункте 1.1 настоящего Соглашения в соответствии их с целевым назначением;

2.3.3.Ежемесячно, не позднее 15 числа, следующего за отчетным периодом предоставлять администрации сельсовета отчетность по осуществлению полномочий и по расходованию объема иных межбюджетных трансфертов, переданных на их осуществление;

2.3.4. Предоставлять по запросам администрации сельсовета информацию по вопросам осуществления полномочий, предусмотренных в пункте 1.1 настоящего Соглашения.

**2.4. Администрация сельсовета вправе:**

2.4.1.Требовать от администрации района надлежащего осуществления полномочий, осуществление которых передано ему администрацией сельсовета в соответствии с настоящим Соглашением по решению вопросов местного значения;

2.4.2.Осуществлять контроль за осуществлением полномочий и целевым расходованием финансовых средств, переданных на их осуществление;

2.4.3. Требовать пересмотра Порядка определения ежегодного объема иных межбюджетных трансфертов, передаваемых для их осуществления в случае существенного изменения обстоятельств, влияющих на определение размера объема иных межбюджетных трансфертов;

2.4.4. Направлять запросы администрации района по вопросам осуществления полномочий;

2.4.5. Взыскивать в установленном порядке использованные не по целевому назначению средства, предоставленные на осуществление администрации района полномочий администрации сельсовета.

**2.5.Администрация сельсовета обязана:**

2.5.1. Своевременно и в полном объеме передавать финансовые средства на осуществление переданных полномочий в соответствии с соглашением между администрацией Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области и администрацией Баганского района Новосибирской области о передаче осуществления части своих полномочий.

2.5.2.Оказывать консультативную и методическую помощь администрации района по вопросам осуществления полномочий.

**3. Порядок определения ежегодного объема иных межбюджетных трансфертов**

3.1. Объем иных межбюджетных трансфертов, необходимых для осуществления указанных полномочий, устанавливается решением Совета депутатов Палецкого сельсовета о бюджете на очередной финансовый год в размере 3 778 513,32рублей.

**4.Ответственность сторон соглашения**

**4.1.Ответственность администрации района:**

4.1.1.Установление факта ненадлежащего осуществления Администрацией района переданных полномочий является основанием для одностороннего расторжения данного Соглашения. Расторжение Соглашения влечет за собой возврат перечисленных иных межбюджетных трансфертов за вычетом фактических расходов, подтвержденных документально в месячный срок с момента подписания Соглашения о расторжении или получения письменного уведомления о расторжении Соглашения,

4.1.2.Администрация района несет ответственность за осуществление полномочий в той мере, в какой эти полномочия обеспечены финансовыми средствами.

**4.2.Ответственность администрации сельсовета:**

4.2.1.Для выполнения принятых финансовых обязательств администрация сельсовета обязана перечислить администрации района иные межбюджетные трансферты в соответствии с бюджетной росписью в срок до 25 числа месяца, предшествующего последующему месяцу. 4.2.2. В случае неисполнения, либо ненадлежащего исполнения администрацией сельсовета вытекающих из настоящего Соглашения обязательств по финансированию осуществления администрацией района переданных полномочий, администрация района вправе требовать расторжения данного Соглашения.

**5. Основания и порядок прекращения соглашения**

5.1. Основаниями прекращения настоящего Соглашения являются:

5.1.1. Истечение срока действия Соглашения;

5.1.2. Досрочное расторжение Соглашения по взаимному соглашению Сторон;

5.1.3.Досрочное расторжение в одностороннем порядке в случае изменения действующего законодательства, неисполнения или ненадлежащего исполнения одной из Сторон своих обязательств в соответствии с настоящим Соглашением.

5.1.4. Уведомление о расторжении настоящего Соглашения в одностороннем порядке направляется второй Стороне не менее, чем за два месяца до расторжения.

5.2. Досрочное расторжение настоящего соглашения влечет за собой возврат перечисленных иных межбюджетных трансфертов за вычетом фактических расходов, подтвержденных документально в месячный срок с момента подписания сторонами соглашения о расторжении данного Соглашения при условии возмещения второй стороне убытков, связанных с досрочным расторжением настоящего Соглашения.

**6. Заключительные положения**

6.1. Настоящее соглашение заключается на срок с 01.01.2024 года по 31.12.2024 года.

6.2. Настоящее соглашение составлено в двух экземплярах, по одному для каждой из сторон.

6.3. Изменения и дополнения к настоящему Соглашению должны совершаться в письменном виде за подписью обеих сторон.

6.4. Все споры и разногласия, возникающие из данного Соглашения подлежат разрешению в порядке, установленном действующим законодательством.

**7. Юридические адреса и реквизиты сторон**

|  |  |
| --- | --- |
| администрация Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области  Юридический адрес:632776, Новосибирская область, Баганский район, с. Палецкое, ул. Октябрьская,27  ИНН/КПП: 5417100215/541701001  Банковские реквизиты:  Банк: СИБИРСКОЕ ГУ БАНКА РОССИИ //УФК по Новосибирской области г. Новосибирск  БИК: 015004950  Единый казначейский счет: 40102810445370000043  Казначейский счет: 03231643506034185100  УФК по Новосибирской области  (администрация Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области л/с 02513D01520, 80101009.1)  Глава Палецкого сельсовета  Баганского района  Новосибирской области  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ В.И.Калач | администрация Баганского района Новосибирской области  632770, Новосибирская область, Баганский район, с. Баган,  ул.М.Горького,28  УФК по Новосибирской области  (администрация Баганского района Новосибирской области)  Банк: СИБИРСКОЕ ГУ БАНКА РОССИИ //УФК по Новосибирской области г. Новосибирск  БИК 015004950  Казначейский счет: 03100643000000015100  Единый казначейский счет: 40102810445370000043  л/с 04513008440,  ИНН 5417104650  КПП 541701001  КБК 010 202 40014 05 0000150  Исполняющий обязанности Главы Баганского района Новосибирской области,первый заместитель главы администрации Баганского района Новосибирской области  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_Л.М.Пермякова |

**СОВЕТ ДЕПУТАТОВ**

**ПАЛЕЦКОГО СЕЛЬСОВЕТА**

**БАГАНСКОГО РАЙОНА**

**НОВОСИБИРСКОЙ ОБЛАСТИ**

**ШЕСТОГО СОЗЫВА**

**Р Е Ш Е Н И Е**

**(сорок первая сессия)**

25.12.2023 № 185

с.Палецкое

О передаче части полномочий на осуществление внутреннего муниципального финансового контроля администрации Баганского района Новосибирской области

В соответствии с Федеральным законом от 06.10.2003 г. №131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», статьей 269.2 Бюджетного кодекса Российской Федерации, статьей 19 Устава Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области, Совет депутатов

РЕШИЛ:

1. Передать с 01.01.2024 по 31.12.2024 Баганскому району часть полномочий на осуществление внутреннего муниципального финансового контроля, контроля в сфере закупок, путем проведения плановых и внеплановых проверок в отношении заказчиков, контрактных служб, контрактных управляющих, комиссий по осуществлению закупок и их членов, уполномоченных органов, уполномоченных учреждений при осуществлении закупок для обеспечения муниципальных нужд, в отношении специализированных организаций, выполняющих в соответствии с Федеральным законом от 05.04.2013 N 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд», а именно:

1) контроль за соблюдением бюджетного законодательства Российской Федерации и иных нормативных правовых актов, регулирующих бюджетные правоотношения;

2) контроль за полнотой и достоверностью отчетности о реализации муниципальных программ, в том числе отчетности об исполнении муниципальных заданий;

3) обоснования начальной (максимальной) цены контракта, цены контракта, заключаемого с единственным поставщиком (подрядчиком, исполнителем), включенной в план-график;

4) применения заказчиком мер ответственности и совершения иных действий в случае нарушения поставщиком (подрядчиком, исполнителем) условий контракта;

5) соответствия поставленного товара, выполненной работы (ее результата) или оказанной услуги условиям контракта;

6) своевременности, полноты и достоверности отражения в документах учета поставленного товара, выполненной работы (ее результата) или оказанной услуги;

7) соответствия использования поставленного товара, выполненной работы (ее результата) или оказанной услуги целям осуществления закупки.

2. Полномочия передаются на основании соглашения, заключенного между Палецкого сельсоветом и Баганским районом.

3. Настоящее решение опубликовать в газете «Бюллетень органов местного самоуправления Палецкого сельсовета».

4. Настоящее решение вступает в силу после его официального опубликования.

Глава Палецкого сельсовета

Баганского района Новосибирской области В.И.Калач

Председатель Совета депутатов

Палецкого сельсовета Баганского района

Новосибирской области В.В. Дудченко

**СОГЛАШЕНИЕ №**

**О ПЕРЕДАЧЕ ПОЛНОМОЧИЙ ПО ВНУТРЕННЕМУ ФИНАНСОВОМУ КОНТОЛЮ И КОНТРОЛЮ В СФЕРЕ ЗАКУПОК ТОВАРОВ, УСЛУГ МЕЖДУ АДМИНИСТРАЦИЕЙ ПАЛЕЦКОГО СЕЛЬСОВЕТА БАГАНСКГО РАЙОНА НОВОСИБИРСКОЙ ОБЛАСТИ И АДМИНИСТРАЦИЕЙ БАГАНСКОГО РАЙОНА**

"\_\_\_" \_\_\_\_\_\_\_ 2024 г.

Администрация Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области, именуемая в дальнейшем «администрация сельсовета», в лице Главы Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области Калача Владимира Ивановича, действующей на основании Устава Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области, с одной стороны, и администрация Баганского района, именуемая в дальнейшем «администрация района», в лице исполняющего обязанности Главы Баганского района Новосибирской области, первого заместителя главы администрации Баганского района Новосибирской области Пермяковой Ларисы Михайловны, действующего на основании Устава Баганского района, распоряжения администрации Баганского района Новосибирской области № 147-рло от 05.10.2022 года «Об отпуске без сохранения заработной платы Главы района», с другой стороны, вместе именуемые «Стороны»", руководствуясь п.4 ст. 15 Федерального закона от 06.10.2003 № 131-ФЗ "Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации", Уставом Палецкого сельсовета, Уставом Баганского района, заключили настоящее соглашение о нижеследующем:

**1. Предмет соглашения**

1.1. Предметом настоящего соглашения является передача осуществления администрацией Палецкого сельсовета (далее – администрация поселения) полномочий по осуществлению внутреннего муниципального финансового контроля администрации Баганского района (далее – администрация района).

1.2. Администрация поселения передает, а администрация района принимает осуществление следующих полномочий:

1.2.1. в рамках осуществления контроля в сфере закупок, предусмотренного частью 8 статьи 99 Федерального закона от 05.04.2023 № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд» (Далее – Федеральный закон № 44-ФЗ):

1) соблюдение правил нормирования в сфере закупок, установленных в соответствии со статьей 19 Федерального закона № 44-ФЗ

2) определения и обоснования начальной (максимальной) цены контракта, цены контракта, заключаемого с единственным поставщиком (подрядчиком, исполнителем), начальной цены единицы товара, работы, услуги, начальной суммы цен единиц товара, работы, услуги;

3) соблюдения предусмотренных Федеральный закон № 44-ФЗ требований к исполнению, изменению контракта, а также соблюдения условий контракта, в том числе в части соответствия поставленного товара, выполненной работы (ее результата) или оказанной услуги условиям контракта;

4) соответствия использования поставленного товара, выполненной работы (ее результата) или оказанной услуги целям осуществления закупки.

1.2.2. по внутреннему муниципальному финансовому контролю:

1) контроль за соблюдением положений правовых актов, регулирующих бюджетные правоотношения, в том числе устанавливающих требования к бухгалтерскому учету и составлению и представлению бухгалтерской (финансовой) отчетности муниципальных учреждений;

2) контроль за соблюдением положений правовых актов, обусловливающих публичные нормативные обязательства и обязательства по иным выплатам физическим лицам из бюджетов бюджетной системы Российской Федерации, а также за соблюдением условий договоров (соглашений) о предоставлении средств из соответствующего бюджета, муниципальных контрактов;

3) контроль за соблюдением условий договоров (соглашений), заключенных в целях исполнения договоров (соглашений) о предоставлении средств из бюджета, а также в случаях, предусмотренных Бюджетным кодексом Российской Федерации, условий договоров (соглашений), заключенных в целях исполнения муниципальных контрактов;

4) контроль за достоверностью отчетов о результатах предоставления и (или) использования бюджетных средств (средств, предоставленных из бюджета), в том числе отчетов о реализации муниципальных программ, отчетов об исполнении муниципальных заданий, отчетов о достижении значений показателей результативности предоставления средств из бюджета;

5) контроль в сфере закупок, предусмотренный законодательством Российской Федерации о контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения муниципальных нужд.

1.3. Принятые полномочия осуществляются Администрацией района в соответствии с федеральными стандартами внутреннего государственного (муниципального) контроля, утвержденными нормативными правовыми актами Правительства Российской Федерации.

**2. Права и обязанности Сторон**

2.1. Администрация поселения обязана:

2.1.1. Утвердить в решении Совета депутатов сельского поселения о бюджете поселения межбюджетные трансферты бюджету района на осуществление переданных полномочий, в объеме, определенном в соответствии с предусмотренным настоящим соглашением порядком, и обеспечивает их перечисление в бюджет района.

2.1.2. Своевременно и в полном объеме передать финансовые средства на осуществление переданных полномочий в соответствии с настоящим соглашением.

2.2. Администрация поселения вправе:

2.2.1. Требовать от Администрации района надлежащего осуществления полномочий, в соответствии с настоящим соглашением.

2.1.2. Пересмотреть порядка определения ежегодного объема иных межбюджетных трансфертов, передаваемых для их осуществления в случае существенного изменения обстоятельств, влияющих на определение размера объема иных межбюджетных трансфертов.

2.1.3. Направлять в Администрацию района предложения о проведении контрольных мероприятий.

2.1.4. Направлять запросы Администрации района по вопросам осуществления полномочий.

2.3. Администрация района обязана:

2.3.1. Обеспечить в рамках настоящего соглашения реализацию принятых полномочий.

2.3.2. Надлежащим образом осуществить переданные полномочия, в соответствии с пунктом 1.2. настоящего соглашения и действующим законодательством в пределах, выделенных на эти цели финансовых средств.

2.3.3. Расходовать объем иных межбюджетных трансфертов, передаваемых из бюджета Администрации поселения в бюджет Администрации района на осуществление полномочий, предусмотренных пунктом 1.2. настоящего соглашения, в соответствии с их целевым назначением.

2.3.4. Предоставлять по запросам Администрации поселения информацию по вопросам осуществления полномочий, предусмотренных пунктом 1.2. настоящего соглашения.

2.3.5. Учитывать при планировании работы предложения Администрации поселения о проведении контрольных мероприятий.

2.4. Администрация района вправе:

2.4.1. Направлять Администрации поселения запросы по вопросам осуществления полномочий.

**3. Порядок определения ежегодного объема межбюджетных трансфертов**

3.1. Переданные настоящим соглашением полномочия осуществляются за счет межбюджетных трансфертов, предоставляемых из бюджета Администрации поселения в бюджет Администрации района.

3.2. Объем межбюджетных трансфертов, предоставляемые для осуществления полномочий, указанных в пункте 1.2. настоящего соглашения, устанавливается решением Совета депутатов Палецкого сельсовета и составляет 13900 рублей.

3.3. Межбюджетные трансферты, предоставляемые для осуществления полномочий, перечисляются в бюджет района единовременно в срок до 01 апреля текущего финансового года в объеме, определенном в пункте 3.2. настоящего соглашения.

3.4. В случае, если при осуществлении полномочий, указанных в пункте 1.2. настоящего соглашения, необходимо проведение мероприятий, требующих дополнительного финансирования, между Сторонами настоящего соглашения может быть заключено дополнительное соглашение об увеличении объема средств на проведение указанных мероприятий, порядке перечисления и использования этих средств.

3.5. Формирование, перечисление и учет межбюджетных трансфертов, предоставляемых из бюджета Администрации поселения в бюджет Администрации района на реализацию полномочий, указанных в пункте 1.2. настоящего соглашения, осуществляется в соответствии с бюджетным законодательством Российской Федерации.

**4. Срок действия соглашения**

Настоящее соглашение вступает в силу с «01» января 2024 г.

**5. Основания, порядок прекращения действия соглашения. Ответственность сторон**

5.1. Настоящее соглашение может быть расторгнуто:

5.1.1. по соглашению сторон;

5.1.2. в одностороннем порядке в случае неисполнения или ненадлежащего исполнения одной из сторон своих обязательств;

5.1.3. в случае внесения изменений в действующее законодательство, в связи с которым реализация переданных полномочий становится невозможной.

5.2. Расторжение соглашения влечет за собой возврат перечисленных межбюджетных трансфертов за вычетом фактических расходов, подтвержденных документально в месячный срок с момента подписания соглашения о расторжении или получения письменного уведомления о расторжении соглашения.

5.3. Несвоевременный возврат перечисленных межбюджетных трансфертов влечет за собой уплату пени в размере одной трехсотой действующей ставки рефинансирования Центрального банка Российской Федерации за каждый день просрочки на момент уплаты пени.

5.4. За неисполнение или ненадлежащее исполнение переданных полномочий Администрация района и Администрация поселения и их должностные лица несут ответственность, установленную законодательством.

**6. Заключительные положения**

6.1. Настоящее соглашение составлено в 2-х экземплярах, имеющих одинаковую юридическую силу, по одному для каждой из Сторон.

6.2. Внесение изменений и дополнений в настоящее соглашение осуществляется путем подписания Сторонами дополнительного соглашения.

6.3. В случае прекращения действия настоящего соглашения, начатые и проводимые в соответствии с ним контрольные мероприятия, продолжаются до их полного завершения.

6.4. По вопросам, не урегулированным настоящим соглашением, Стороны руководствуются действующим законодательством Российской Федерации.

6.5. Споры и разногласия, связанные с исполнением настоящего соглашения, разрешаются путем проведения переговоров, а в случае не достижения согласия между Сторонами спор передается на рассмотрение суда в порядке, установленном действующим законодательством Российской Федерации.

**7. Реквизиты и подписи сторон**

|  |  |
| --- | --- |
| **администрация Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области**  632776, Новосибирская область, Баганский район, с.Палецкое, ул.Октябрьская, 27  УФК по Новосибирской области  (администрация Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области  л/с 02513D01520,801010091 )  ИНН 5417100215 КПП 541701001  Сибирское ГУ Банка России//УФК по Новосибирской области г.Новосибирск  БИК 015004950  Ед.казн.счет: 40102810445370000043  Казн.счет: 03231643506034185100  ОКТМО: 50603418  Глава Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ В.И.Калач | **администрация Баганского района**  **Новосибирской области**  632770, Новосибирская область, Баганский район, с.Баган, ул.М.Горького, 28  УФК по Новосибирской области  (администрация Баганского района  Новосибирской области, л/сч 04513008440)  ИНН 5417104650,  КПП 541701001  Сибирское ГУ Банка России//УФК по Новосибирской области г.Новосибирск  БИК 015004950  Ед.казн.счет: 40102810445370000043  Казн.счет: 03100643000000015100  ОКТМО 50603000  КБК дохода: 01020240014050000150  Исполняющий обязанности Главы Баганского района Новосибирской области, первый заместитель главы администрации Баганского района Новосибирской области  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ Л.М.Пермякова |

Приложение № 1

к соглашению № б/н от \_\_ января 2024г

Порядок передачи финансовых средств (межбюджетные трансферты) на исполнение полномочий

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| наименование | 2024 | 2025 | 2026 |
| Передача части полномочий  на осуществление внутреннего муниципального финансового контроля | 13900,00 | 0 | 0 |
| итого | 13900,00 | 0 | 0 |

СОВЕТ ДЕПУТАТОВ

ПАЛЕЦКОГО СЕЛЬСОВЕТА

**БАГАНСКОГО РАЙОНА**

**НОВОСИБИРСКОЙ ОБЛАСТИ**

**ШЕСТОГО СОЗЫВА**

**РЕШЕНИЕ**

**(сорок первая сессия)**

25.12.2023 № 186

с. Палецкое

Об утверждении Прогнозного плана (программы) приватизации муниципального имущества, находящегося в собственности Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области на 2024 – 2026 годы

В целях приватизации муниципального имущества, в соответствии с Федеральными законами от 21.12.2001 № 178-ФЗ «О приватизации государственного и муниципального имущества», от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Решением Совета депутатов Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области от 19.05.2010 № 10 «Об утверждении Положения «О приватизации муниципального имущества, находящегося в собственности Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области», руководствуясь Уставом,Совет депутатов

РЕШИЛ:

1. УтвердитьПрогнозный план(программу)приватизации

муниципальногоимущества**,** находящегося в собственности Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области на 2024 – 2026 годы(приложение).

1. Решение опубликовать в «Бюллетене органов местногосамоуправления

Палецкого сельсовета».

Глава Палецкого сельсовета

Баганского района Новосибирской области В.И.Калач

Председатель Совета депутатов

Палецкого сельсовета Баганского района

Новосибирской области В.В.Дудченко

Приложение

к решению

Совета депутатов

Палецкого сельсовета

от 25.12.2023 № 186

Прогнозный план (программа)

приватизации муниципального имущества,находящегося в собственностиПалецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области на 2024-2026 год

Раздел 1. Основные направления реализации политики в сфере приватизации муниципального имущества

Основной целью реализации прогнозного плана (программы) приватизации муниципального имущества Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области (далее - программа приватизации) является повышение эффективности управления муниципальной собственностью и обеспечение планомерности процесса приватизации.

Приватизация направлена на решение следующих задач:

повышение эффективности использования муниципального имущества;

формирование доходов местного бюджета.

Основным принципом приватизации муниципального имущества является обеспечение максимальной бюджетной эффективности приватизации муниципального имущества.

Исходя из оценки прогнозируемой стоимости подлежащих приватизации объектов, а также предполагаемых способов их приватизации, ожидаются поступления в бюджет сельсовета доходов от продажи имущества в размере 250,0тыс. руб.

Продавцом при приватизации муниципального имущества Палецкого сельсоветаБаганского района Новосибирской области выступает администрация Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области, которая в соответствии с действующим законодательством определяет условия приватизации муниципального имущества.

Раздел 2. Муниципальное имущество Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области подлежащее приватизации

Перечень муниципального имущества, подлежащего приватизации

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| №  п/п | Наименование и характеристика  имущества | Место нахождения | Срок реализации | Способ приватизации | Обоснование приватизации |
| 1 | Нежилое здание (контора фермы №1), кадастровый номер 54:01:021401:717, общая площадь 51,7 м.кв., назначение нежилое здание, год постройки 1960, материал стен дерево | с. Палецкое, ул. Октябрьская, д. 43а Баганского района Новосибирской области | 2024 г | аукцион | Имущество требует значительных капиталовложений в ремонт ввиду технического состояния |
| 2 | Теплая стоянка тракторная, кадастровый номер 54:01:021501:204, общая площадь 242,0 м.кв., назначение нежилое здание, год постройки 1975, материал стен кирпич | Новосибирская область Баганский район с. Красный Остров, ул. Зеленая, д.32А | 2024 г | аукцион | Имущество требует значительных капиталовложений в ремонт ввиду технического состояния |
| 3 | трактор гусеничный ДТ-75 М, государственный номер  54 ЕМ 9781, год выпуска 1980 | Новосибирская область Баганский район с. Палецкое, ул. Октябрьская, д. 27 | 2024 г | аукцион | Имущество требует значительных капиталовложений в ремонт ввиду технического состояния |

**СОВЕТ ДЕПУТАТОВ**

**ПАЛЕЦКОГО СЕЛЬСОВЕТА**

**БАГАНСКОГО РАЙОНА**

**НОВОСИБИРСКОЙ ОБЛАСТИ**

**ШЕСТОГО СОЗЫВА**

**РЕШЕНИЕ**

**(сорок первая сессии)**

25.12.2023 № 187

с.Палецкое

О внесении изменений в решение 29 сессии Совета депутатов Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области от 27.12.2022 № 122 «О бюджете Палецкого сельсовета на 2023 год и плановый период 2024 и 2025 годы»

В соответствии с Положением «О бюджетном процессе в Палецком сельсовете Баганского района Новосибирской области», утвержденным решением 10 сессии Совета депутатов Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области от 02.03.2023 № 138

Совет депутатов

РЕШИЛ:

1. Внести изменения в решение 29 сессии Совета депутатов Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области от 27.12.2022 № 122 «О бюджете Палецкого сельсовета на 2023 год и плановый период 2024 и 2025 годы» согласно приложению.

2. Настоящее решение вступает в силу после его официального опубликования в газете «Бюллетень органов местного самоуправления Палецкого сельсовета».

Глава Палецкого сельсовета

Баганского района Новосибирской области В.И.Калач

Председатель Совета депутатов

Палецкого сельсовета

Баганского района Новосибирской области В.В.Дудченко

Новосибирская область,

Баганский район, с. Палецкое,

ул.Октябрьская, 27

25.12.2023 г. НПА № 122

ПРИЛОЖЕНИЕ

к решению 41 сессии

совета Депутатов

Палецкого сельсовета

от 25.12.2023 № 187

1. В наименовании статьи 13 после слов «Новосибирской области» слова «и расходы на его обслуживание» исключить.

2. Пункты 13.2 и 13.3 статьи 13 исключить.

3. Доходная часть бюджета Палецкого сельсовета увеличить на 187918,00 рублей.

- в подпункте 1 пункта 1 цифры «30 271 238,50» заменить цифрами «30 459 156,50»;

4. Расходная часть бюджета Палецкого сельсовета увеличилась на 187918,00 рублей:

-в подпункте 2 пункта 2 цифры «34 861 091,13»заменить цифрами «35 049 009,13»;

5.В приложении 2:

-утвердить «Распределение бюджетных ассигнований по разделам, подразделам, целевым статьям (муниципальным программам и непрограммным направлениям деятельности), группам, подгруппам видов расходов классификации расходов» на 2023 год в прилагаемой редакции;

6. В приложение 3:

- утвердить «Распределение бюджетных ассигнований по целевым статьям(муниципальным программам и непрограммным направлениям деятельности), группам и подгруппам видов расходов на 2023год и плановый период 2024 и 2025 годов» в прилагаемой редакции;

7. В приложении 4:

-утвердить «Ведомственная структура расходов бюджета Палецкого сельсовета на 2023 год» в прилагаемой редакции;

|  |
| --- |
| 8. В приложении 7:  - утвердить «Источники финансирования дефицита бюджета Палецкого  сельсовета Баганского района Новосибирской областина 2023 год  и плановый период 2024 и 2025 годов» в прилагаемой редакции; |
|

9. Дефицит бюджета поселения в сумме 4 589 852,63 рублей, за счет остатка средств на расчетном счете.

**СОВЕТ ДЕПУТАТОВ**

**ПАЛЕЦКОГО СЕЛЬСОВЕТА**

**БАГАНСКОГО РАЙОНА**

**НОВОСИБИРСКОЙ ОБЛАСТИ**

**ШЕСТОГО СОЗЫВА**

**РЕШЕНИЕ**

**(сорок первая сессия)**

25.12.2022 № 188

с. Палецкое

Об утверждении Положения о публичных слушаниях в сельском поселении Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области

В соответствии с Федеральным законом от 06.10.2003 г. № 131- ФЗ «Об общих принципах местного самоуправления в Российской Федерации», постановлением Правительства Российской Федерации от 3 февраля 2022 г. № 101 «Об утверждении Правил использования федеральной государственной информационной системы «единый портал государственных и муниципальных услуг (функций)» в целях организации и проведения публичных слушаний», Совет депутатов Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области

РЕШИЛ:

1. Утвердить Положение о публичных слушаниях в сельском поселении Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской областисогласно приложения.

2. Признать утратившим силу решение Совета депутатов Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области «Об утверждении положения «О публичных слушаниях в сельском поселении Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области»» от 27.12.2022г. № 131;

3. Опубликовать настоящее решение в печатном издании «Бюллетень органов местного самоуправления Палецкого сельсовета».

4. Настоящее решение вступает в силу с момента его официального опубликования.

Глава Палецкого сельсовета

Баганского района Новосибирской области В.И.Калач

Председатель Совета депутатов

Палецкого сельсовета

Баганского района Новосибирской области В.В.Дудченко

Новосибирская область,

Баганский район, с. Палецкое

ул.Октябрьская,27

25.12.2023 г. № 123-нпа

 УТВЕРЖДЕНО

Решением

Совета депутатов

Палецкого сельсовета

Баганского района

Новосибирской области

от 25.12.2023 №188

**1.Основные понятия**

В настоящем Положении используются следующие основные понятия:

публичные слушания – форма реализации прав населения Палецкого сельского поселения (общественности) на участие в процессе принятия решений органами местного самоуправления  посредством проведения собраний для обсуждения проектов муниципальных правовых актов;

общественность – это одно или несколько физических или юридических лиц, а также их ассоциации, организации, группы или иные объединения, за исключением тех, кто принимает решение по данному вопросу в силу служебных обязанностей, представляет органы власти или участвует в деятельности на основании возмездного договора (контракта) с органами местного самоуправления;

эксперты публичных слушаний – это должностные лица органов местного самоуправления и представители общественности, обладающие специальными знаниями и принимающие участие в прениях на публичных слушаниях для аргументации своих рекомендаций по рассматриваемым вопросам.

**2.Вопросы, выносимые на публичные слушания**

2.1.Публичные слушания проводятся для обсуждения проектов муниципальных правовых актов по вопросам местного значения

2.2. На публичные слушания выносятся в обязательном порядке:

1) проект Устава сельского поселения Палецкого сельсовета Баганского муниципального района Новосибирской области (далее – Устав), а также проекты решений Совета депутатов Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области о внесении изменений и дополнений в устав сельского поселения Палецкого сельсовета Баганского муниципального района Новосибирской области;

2) проект бюджета Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области и отчет о его исполнении;

3) проект стратегии социально-экономического развития Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области;

4) вопросы о преобразовании Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области, за исключением случаев, если в соответствии с Федеральным законом от 06.10.2003  № 131-ФЗ «[Об общих принципах организации местного самоуправления](http://nla-service.scli.ru:8080/rnla-links/ws/content/act/96e20c02-1b12-465a-b64c-24aa92270007.html) в Российской Федерации» для преобразования муниципального образования Палецкого сельсовета требуется получение согласия населения муниципального образования, выраженного путем голосования либо на сходах граждан;

**3. Выдвижение инициативы проведения публичных слушаний**

3.1. Публичные слушания проводятся по инициативе населения, Совета депутатов Палецкого сельсовета или Главы Палецкого сельсовета.

3.2. Предложения о проведении публичных слушаний по инициативе Совета депутатов Палецкого сельсовета могут внести депутаты, постоянные и временные комиссии, фракции и депутатские группы Совета депутатов.

3.3. Предложения о проведении публичных слушаний по инициативе Главы Палецкого сельсовета могут направляться Главе Палецкого сельсовета.

**4. Участники публичных слушаний**

1. Участниками публичных слушаний могут быть все заинтересованные жители Палецкого сельсовета, представители органов местного самоуправления и другие лица.

Участники публичных слушаний, которые внесли в орган, назначивший проведение публичных слушаний, в письменной форме свои рекомендации по вопросам публичных слушаний не позднее 5 дней до проведения публичных слушаний, по их желанию получают обязательное право на выступление для аргументации своих предложений.

 2. Нарушение прав граждан на участие в публичных слушаниях не допускается. Должностные лица несут ответственность за нарушение прав граждан на участие в публичных слушаниях.

3. При проведении публичных  слушаний   всем   заинтересованным лицам  должны  быть обеспечены  равные  возможности   для   выражения своего мнения.

4. Участники   публичных   слушаний   вправе   представить   в   орган, назначивший    проведение  публичных  слушаний, свои  письменные предложения  и  замечания,  касающиеся   обсуждаемых   вопросов, для включения их в  протокол публичных слушаний до дня  проведения публичных слушаний.

5. Продолжительность слушаний определяется характером обсуждаемых вопросов.

**5. Порядок проведения публичных слушаний**

5.1. Участникам публичных слушаний предоставляются следующие материалы:

-порядок работы публичных слушаний (повестка заседания);

-регламент (ведения) публичных слушаний;

-порядок учета предложений, замечаний и поправок, поступивших от жителей муниципального образования Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области при принятии проектов муниципальных правовых актов;

-проекты муниципальных правовых актов, вынесенных на публичные слушания и материалы, приложенные к ним авторами;

-предложения, замечания и поправки, поступившие к указанным проектам;

-иные дополнительные материалы по тематике публичных слушаний.

5.2. Участники публичных слушаний в целях идентификации представляют сведения о себе (имя, отчество, фамилию, дату рождения, адрес места жительства (регистрации) – для физических лиц; наименование, основной государственный регистрационный номер, место нахождения и адрес – для юридических лиц с приложением документов, подтверждающих такие сведения.

5.3. Участники публичных слушаний обязаны соблюдать регламент публичных слушаний, общественный порядок, уважительно относиться к друг к другу, выступающим и председателю (ведущему) публичных слушаний. Участники публичных слушаний выступают с сообщениями, а также участвуют в прениях в порядке, установленном регламентом публичных слушаний. Слово выступающим предоставляется председателем (ведущим) публичных слушаний.

5.4. Заседание публичных слушаний может быть продлено или продолжено в другой день по решению председателя (ведущего) публичных слушаний.

5.5. Секретариат публичных слушаний ведет протокол заседания.

5.6. В итоговых рекомендациях публичных слушаний должны содержаться предложения и замечания участников публичных слушаний об одобрении или отклонении вынесенных на рассмотрение проектов правовых актов, об одобрении или отклонении поступивших предложений, замечаний и поправок к рассмотренным проектам. Решение об одобрении или отклонении принимается большинством голосов участвующих в обсуждении. Итоговые рекомендации публичных слушаний принимаются в порядке, установленном настоящим Положением.

5.7. Председатель (ведущий) публичных слушаний открывает публичные слушания, следит за порядком в зале заседаний, предоставляет слово выступающим, предупреждает выступающих об окончании времени, отведенного для выступления, предоставляет дополнительное время для выступления, лишает слова участников публичных слушаний, нарушающих порядок ведения публичных слушаний. В случае необходимости объявляет голосование по тем или иным вопросам и организует подсчет голосов. Организует принятие итоговых рекомендаций, заключений публичных слушаний, подписывает протокол публичных слушаний, итоговые рекомендации публичных слушаний и направляет их в органы местного самоуправления, а также направляет итоговые рекомендации для опубликования в средства массовой информации.

5.8. Итоговые рекомендации публичных слушаний подлежат официальному опубликованию в течение 10 дней со дня их принятия.

Решение о создании инициативной группы граждан по проведению публичных  слушаний  по   вопросам  местного  значения,     выносимым  на публичные слушания, принимается на собрании граждан или общественным объединением и оформляется протоколом.

**6. Назначение публичных слушаний**

6.1. Совет депутатов Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области вправе принять график проведения публичных слушаний на квартал, полугодие или календарный год.

6.2. Решение о назначении публичных слушаний должно содержать указание места, даты, времени начала и окончания публичных слушаний, проекты муниципальных правовых актов, вынесенных на обсуждение на публичных слушаниях, а также информацию об инициаторах публичных слушаний.

Решение о назначении публичных слушаний подлежит официальному опубликованию (обнародованию) до даты проведения публичных слушаний, в сроки, не превышающие установленные настоящим положением в соответствии с федеральными законодательными актами. Одновременно с указанным решением публикуются проекты муниципальных правовых актов, вынесенных на обсуждение, порядок учета предложений по указанным проектам, а также порядок участия граждан в обсуждении проектов, вынесенных на публичные слушания.

6.3. Совет депутатов Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области назначает публичные слушания по предложениям инициативных групп граждан, депутатов, постоянных и временных комиссий, фракций и депутатских групп Совета депутатов Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области.

Совет депутатов Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области обязан назначить публичные слушания в соответствии с настоящим положением по проектам муниципальных правовых актов, проведение публичных слушаний по которым является обязательным в соответствии с федеральными законодательными актами и Уставом сельского поселения Палецкого сельсовета Баганского муниципального района Новосибирской области.

Совет депутатов Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области может отклонить предложение о проведении публичных слушаний по проектам муниципальных правовых актов, проведение публичных слушаний по которым не является обязательным, по предложению постоянной (профильной) комиссии Совета депутатов Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области, если указанные проекты являются актами индивидуального применения (не содержат норм права), проекты правовых актов с аналогичным содержанием ранее вносились в Совет депутатов Баганского района Новосибирской области и были отклонены, указанные проекты противоречат Конституции Российской Федерации, федеральным законам, законам Новосибирской области, Уставу сельского поселения Палецкого сельсовета Баганского муниципального района Новосибирской области.

Решение о назначении публичных слушаний принимается большинством голосов от установленного Уставом сельского поселения Палецкого сельсовета Баганского муниципального района Новосибирской области численного состава депутатов Совета депутатов Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области.

Отклонение Советом депутатов Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области инициативы граждан по проведению публичных слушаний может быть оспорено в суде.

6.4. Глава Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области вправе назначить публичные слушания по проектам муниципальных правовых актов по решению вопросов, отнесенных к его ведению федеральными законодательными актами, законами субъекта Российской Федерации, Уставом сельского поселения Палецкого сельсовета Баганского муниципального района Новосибирской области, решениями Совета депутатов Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области или иными муниципальными правовыми актами.

**7. Извещение населения о публичных слушаниях.**

7.1. Население Палецкого  сельского поселения извещается администрацией Палецкого сельсовета  через средства массовой информации о проводимых публичных слушаниях не позднее  30  дней до даты проведения.

7.2.  В публикуемой информации  о назначении публичных слушаний должны быть указаны:

дата, время и место проведения публичных слушаний.

тема слушаний;

инициаторы проведения публичных слушаний;

проект нормативного правого акта, если его опубликование предусмотрено действующим законодательством;

порядок ознакомления с проектом муниципального правого акта в случае, если проект нормативного правого акт не подлежит обязательному опубликованию в соответствии с действующим законодательством.

7.3. Для проведения публичных слушаний может быть использован функционал платформы обратной связи Единого портала государственных и муниципальных услуг (далее – ПОС ЕПГУ, единый портал). В этом случае публичные слушания проводятся с учетом особенностей, предусмотренных Правилами использования федеральной государственной информационной системы «Единый портал государственных и муниципальных услуг (функций) в целях организации и проведения публичных слушаний, утвержденных постановлением Правительства Российской Федерации от 3 февраля 2022 г. № 101.

ПОС ЕПГУ при проведении публичных слушаний используется для:

- заблаговременного оповещения жителей муниципального образования о времени и месте проведения публичных слушаний;

- размещения материалов и информации о публичных слушаниях и проектах, выносимых на слушания;

- организации участия жителей муниципального образования в публичных слушаниях;

- обеспечения возможностей представления жителями муниципального образования своих замечаний и предложений по проекту муниципального нормативного акта;

- опубликования (обнародования) результатов публичных слушаний, включая мотивированное обоснование принятых решений»;

Размещение на едином портале материалов и информации, указанных в пункте 7.2 статьи 7, в целях оповещения жителей муниципального образования о публичных слушаниях, проводимых с использованием ПОС ЕПГУ, осуществляется уполномоченным сотрудником администрации с использованием личного кабинета органа местного самоуправления в соответствующем разделе платформы обратной связи единого портала заблаговременно, в срок 30 календарных дней.

**8. Проведение публичных слушаний.**

8.1. Организацию и проведение публичных слушаний осуществляет администрация Палецкого сельского поселения.

Для организации публичных слушаний Совет депутатов Палецкого сельсовета образует подготовительную комиссию в составе трех депутатов, которая обобщает внесенные на публичных слушаниях поправки к проектам муниципальных правовых актов, анализирует обоснования к внесенным предложениям, готовит соответствующее заключение по ним.

8.2. Проведению   публичных   слушаний   предшествует   регистрация участников. Прибывшие на публичные слушания участники подлежат регистрации в администрации Палецкого сельсовета, с указанием места их постоянного проживания на основании паспортных данных.

Орган, назначивший проведение публичных слушаний, назначает председательствующего и секретаря.

Председательствующий  публичных  слушаний  представляется  и открывает собрание, оглашает тему слушаний, представляет инициаторов проведения слушаний, участников (экспертов, иных лиц, подавших заявку на участие), секретаря собрания, ведущего протокол. Протокол подписывается председательствующим на слушаниях и секретарем.

В  протоколе слушаний в  обязательном порядке должны  быть отражены позиции и мнения участников слушаний по каждому   из обсуждаемых вопросов, высказанные ими в ходе слушаний.

Председательствующий ведет публичные слушания и следит за порядком обсуждения вопросов. Участники слушаний обязаны соблюдать порядок на заседаниях. При необходимости председательствующий вправе принять меры по удалению нарушителей из зала заседаний.

Председательствующий в порядке очередности предоставляет слово для выступления участникам слушаний.

Участвующие в публичных слушаниях  лица вправе задавать вопросы и выступать по существу рассматриваемого вопроса.

8.3.Для выступления на слушаниях отводится:

на вступительное слово председательствующего - до 15 минут;

на доклад инициатора проведения публичных слушаний (представителя инициатора) - 20 минут;

- на выступления экспертов (зачитывание  заключений  экспертов)-  20 минут,

- на выступление участников 5-10 минут.

8.4. По окончании выступлений экспертов председательствующий дает возможность   участникам задать уточняющие  вопросы, выступить  в прениях. Время ответов на вопросы не может превышать времени основного  выступления  эксперта.  Время  выступления  в  прениях  - 10 минут.    Все    участники    публичных    слушаний    выступают   только с разрешения председательствующего.

8.5. Председательствующий на слушаниях вправе принять решение о перерыве в слушаниях и об их продолжении в другое время

**9. Принятие решения на публичных слушаниях**

9.1. По вопросу обсуждения проекта муниципального правового акта проводитсяголосование. Подсчет голосов осуществляется председателем и секретарем, что отражается в протоколе публичных слушаний.

9.2.Решениепо результатам  публичных  слушаний   принимается  большинством голосов и фиксируется в протоколе.

Председательствующий дает слово секретарю для  оглашения протокола публичных слушаний.

9.3.Решение (резолютивная часть протокола) публичных слушаний подлежит опубликованию в 10- дневный срок со дня принятия.

9.4. В случае проведения публичных слушаний с использованием ПОС ЕПГУ результаты публичных слушаний и мотивированное обоснование принятых решений публикуются уполномоченным сотрудником администрации в соответствующем разделе ПОС ЕПГУ для ознакомления жителей муниципального образования в 10-дневный срок с момента принятия.

**Статья 10. Порядок учета органами местного самоуправления решений, принятых на публичных слушаниях**

10.1.Решение, принятое на публичных слушаниях, носит рекомендательный характер.

10.2. Орган местного самоуправления, к компетенции которого относится решение вопроса либо принятие нормативного правового акта, являвшегося предметом обсуждения на публичных слушаниях, учитывает решение, принятое на  публичных слушаниях, при  решении соответствующего вопроса или принятии  соответствующего правового акта.

В случаях, предусмотренных законодательством, нормативный правовой акт не может быть принят без учета мнения населения

Приложение №1

к Положению о публичных слушаниях

в Палецкомсельсовете

С П И С О К

жителей Палецкого сельсовета, обладающих избирательным правом, по проведению публичных слушаний в Палецком сельсовете

на тему «\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_»

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Фамилия, имя, отчество | Год рождения (в возрасте  18 лет дополнительно число и месяц) | Адрес места жительства | Контактный телефон | Подпись и дата ее внесения |
|  |  |  |  |  |  |

**Постановления**

**АДМИНИСТРАЦИЯ  
ПАЛЕЦКОГО СЕЛЬСОВЕТА  
БАГАНСКОГО РАЙОНА  
НОВОСИБИРСКОЙ ОБЛАСТИ**

**ПОСТАНОВЛЕНИЕ**

05.12.2023 №108

с.Палецкое

Об утверждении плана работы

Палецкого сельсовета Баганского района

Новосибирской области на 2024 год

С целью эффективной работы Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области по решению вопросов местного значения поселения,администрация Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области

ПОСТАНОВЛЯЕТ:

1.Утвердить план работы Палецкого сельсоветаБаганского района Новосибирской области на 2024 год согласно приложения.

2.Контроль за выполнением плана возложить на специалиста 1 разряда Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области Михайлец С.Н.

Глава Палецкого сельсовета

Баганского района Новосибирской области В.И.Калач

Михайлец Светлана Николаевна

4-51-15

Приложение

к постановлению

администрации

Палецкого сельсовета

Баганского района

Новосибирской области

от 05.12.2023 №108

ПЛАН

работы Палецкого сельсовета

Баганского района Новосибирской области на 2024 год

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Дата проведения | | Время проведения | | Наименование мероприятия | | Ответственный, должность |
| 1 | | 2 | | 3 | | 4 |
| ПОДГОТОВКА ВОПРОСОВ ДЛЯ РАССМОТРЕНИЯ НА СЕССИЯХ СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ПАЛЕЦКОГО СЕЛЬСОВЕТА БАГАНСКОГО РАЙОНА НОВОСИБИРСКОЙ ОБЛАСТИ | | | | | | |
|  |  | | Согласно плану работы Совета депутатов Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области | |  | |
| ЧАСЫ КОНТРОЛЯ | | | | | | |
| I квартал | | | | | | |
| 19.01. 2024 | | 10-00 | | 1.Подведение итогов работы администрации Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области за 2023 год | Калач В.И. –Глава Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области | |
| 2.О работе по предоставлению нормативных правовых актов администрации сельсовета в Управление по ведению регистра муниципальных правовых актов за 2023 год. | Михайлец С.Н.- специалист 1 разряда администрации Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области | |
| 3. Об исполнении распоряжения администрации Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области «О дежурстве в период новогодних и рождественских праздников» | Калач В.И. –Глава Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области | |
| 16.02. 2024 | | 11-00 | | 1.О ходе исполнении постановления администрации Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области  «О наступлении пожароопасного  осенне-зимнего периода 2023-2024 г.» | Калач В.И. –Глава Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области | |
| 2. Отчёт о работе административной комиссии за 2023 год | Пиструга О.Р-специалист 1 разряда Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области | |
| 22.03. 2024 | | 10-00 | | 1.О ходе исполнения постановления администрации Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области «О мерах по предупреждению и ликвидации последствий весеннего половодья, сохранности улиц населенных пунктов и автомобильных дорог» | Пиструга О.Р-специалист 1 разряда Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области | |
| 2. Об организации работы с неблагополучными многодетными семьями по вопросам воспитания несовершеннолетних детей и о социально-бытовых условиях этих семей | Калач В.И. –Глава Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области,  Головня Т. И.- специалист МБУ КЦСОН | |
| II квартал | | | | | | |
| 19.04.2024 | | 10-00 | | 1.О мерах по защите лесных и нелесных территорий Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области от пожаров в пожароопасный сезон 2024года | Пиструга О.Р- специалист 1 разряда Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области | |
| 2.О благоустройстве и санитарной очистке населенных пунктов администрации Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области в 2024году. | Калач В.И. –Глава Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области | |
| 3.Об утверждении плана мероприятий по уничтожению дикорастущей конопли на территории Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области | Калач В.И. –Глава Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области | |
| 24.05. 2024 | | 10-00 | | 1.О ходе выполнения постановления администрации Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области «О проведении работ по благоустройству и улучшению санитарного состояния населенных пунктов Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области» | Калач В.И. –Глава Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области | |
| 2.О наступлении пожароопасного весенне-летнегопериодана территории администрации Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области в 2024году | Пиструга О.Р- специалист 1 разряда Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области | |
| 3.Об организации мероприятий по летнему труду и отдыху детей и подростков в летний период на территории администрации Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области 2024 года | Маслова Н.А.-директор МКОУ Лепокуровской СОШ, Лечунова И.М- директор МКОУ Владимировской ООШ., Устяхин О.В. - директор МКОУ Палецкой СОШ | |
| 14.06.2024 | | 10-00 | | 1.О ходе исполнения постановления администрации Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области«Об утверждении плана мероприятий по уничтожению дикорастущей конопли на территории Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области» | Калач В.И. –Глава Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области  Пиструга О.Р.- председатель административной комиссии | |
| 2.Об исполнении постановления администрации Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области «О проведении Дней защиты от экологической опасности» | Калач В.И. –Глава Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области | |
| III квартал | | | | | | |
| 19.07.2024 | | 10-00 | | 1.Отчет о работе административной комиссии администрации Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области за 1 полугодие 2024г | Пиструга О.Р.- председатель административной комиссии Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области | |
| 2.О ходе выполнения постановления администрации Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области «Об организации летнего отдыха, оздоровления и занятости подростков на территории Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области в 2024 году.» | Маслова Н.А-директор МКОУ Лепокуровской СОШ, Лечунова И.М- директор МКОУ Владимировской ООШ | |
| 16.08.2024 | | 10-00 | | 1.О ходе работы с неблагополучными многодетными семьями по вопросам воспитания несовершеннолетних детей и о социально-бытовых условиях этих семей проживающих на территории Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области. | Калач В.И. –Глава Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области;  Головня Т. И.- специалист МБУ КЦСОН | |
| 20.09.2024 | | 10-00 | | 1.Об исполнении постановления администрации Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области«Об утверждении плана мероприятий по уничтожению дикорастущей конопли на территории Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области». | Калач В.И. –Глава Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области,  Пиструга О.Р.- председатель административной комиссии | |
| IV квартал | | | | | | |
| 11.10.2024 | | 10-00 | | 1.Об организации работы с неблагополучными многодетными семьями по вопросам воспитания несовершеннолетних детей и о социально-бытовых условиях этих семей проживающих на территории Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области. | Калач В.И. –Глава Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области;  Головня Т. И.- специалист МБУ КЦСОН | |
| 15.11.2024 | | 10-00 | | 1.О выполнении постановления администрации Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области «О наступлении пожароопасного весеннее - летнего периода 2024года» | Пиструга О.Р.-специалист 1 разряда Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области | |
| 2.О выполнении постановления администрации Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области «О проведении работ по благоустройству и улучшению санитарного состояния населенных пунктов Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области» | Калач В.И. –глава Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области | |
| 3.О выполнении постановления администрации Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области «О мерах по защите лесных и нелесных на территории администрации Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области от пожаров в пожароопасный сезон2024года» | Пиструга О.Р.-специалист 1 разряда Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области | |
| 12.12.2024 | | 10-00 | | 1.Об утверждении плана работы администрации Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области на 2024 год | Михайлец С.Н-специалист 1 разряда администрации Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области | |
| 2.О работе с неблагополучными многодетными семьями по вопросам воспитания несовершеннолетних детей и о социально-бытовых условиях этих семейпроживающих на территории Палецкого сельсовета Баганскогорайона Новосибирской области. | Калач В.И. –Глава Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области  Головня Т. И.- специалист МБУ КЦСОН | |
| СОВЕЩАНИЯ | | | | | | |
| 26.01. 2024 | | 11-00 | | 1.Об итогах проведения новогодних праздников с участием руководителей учреждений и специалистов администрации Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области. | | Мальцева М.В., директор Палецкого КДО |
| 09.02.2024 | | 10-00 | | 1.О подготовке и проведении на территории Палецкого сельсовета Баганскогорайона Новосибирской области- 23 февраля «Дня защитника Отечества» | | Мальцева М.В.- директор Палецкого КДО |
| 01.03.2024 | | 10-00 | | 1.О подготовке и проведении на территории Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской областиМеждународного женского дня 8 марта | | Мальцева М.В. -директорПалецкогоКДО |
| 12.04.2024 | | 10-00 | | 1.О подготовке и проведении на территории Палецкого сельсовета Баганскогорайона Новосибирской области - Праздника Весны и Труда, Дня Победы. | | Мальцева М.В., директор Палецкого КДО |
| 26.04.2024 | | 10-00 | | 1.О подготовке и проведении на территории Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской областиМеждународногодня семьи. | | Мальцева М.В., директор Палецкого КДО |
| 17.05.2024 | | 10-00 | | 1.О подготовке и проведении на территории Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области к празднованию Дня защиты детей | | Мальцева М.В., директор Палецкого КДО;  Маслова Н.А-директор МКОУ Лепокуровской СОШ,  Лечунова И.М- директор МКОУ Владимировской ООШ |
| 03.06.2024 | | 10-00 | | 1.О подготовке и проведении на территории Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области к празднованию- 12 июня «Дня России». | | Мальцева М.В., директор Палецкого КДО;  БатроваЛ.А заведующая Лепокуровским клубом. |
| 2.О мероприятиях по подготовке и проведению на территории Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области-Дня Памяти и скорби. | | Мальцева М.В., директор Палецкого КДО;  Батрова Л.А заведующая Лепокуровским клубом. |
| 23.08.2024 | | 10-00 | | 1.О готовности учрежденийобразования находящихся на территории Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области к началу нового учебного года. | | Маслова Т.А.-директор МКОУ Лепокуровской СОШ, Лечунова И.М- директор МКОУ Владимировской ООШ, Устяхин О.В-директор МКОУ Палецкой СОШ |
| 2.Итогиработыучрежденийкультурынаходящихся на территории Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области в летний период. | | Мальцева М.В.- директор Палецкого КДО |
| 06.09.2024 | | 10-00 | | 1.О подготовке и проведении «Дня пожилых людей» на территории Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области | | Мальцева М.В.-директор Палецкого КДО;  Головня Т. И.- специалист МБУ КЦСОН |
| 18.10.2024 | | 10-00 | | 1.О подготовке и проведении «Дня народного единства» на территории Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области | | Мальцева М.В., директор Палецкого КДО |
| 2.О работе с обращениями граждан в администрации Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области. | | Пиструга О.Р.- специалист 1 разряда Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области |
| 08.11.2024 | | 10-00 | | 1.О подготовке празднования на территории Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области «Дня Матери». | | Мальцева М.В., директор Палецкого КДО |
| 22.11.2024 | | 10-00 | | 1.О проведении декады инвалидов на территории администрации Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области | | Мальцева М.В.-директор Палецкого КДО;  Головня Т.И.- специалист МБУКЦСОН |
| 20.12.2024 | | 10-00 | | 1.Об организации и проведении «Новогодних и Рождественских праздничных мероприятий» на территории Палецкого сельсовета Баганскогорайона Новосибирской области. | | Мальцева М.В., директор Палецкого КДО |
| СОБРАНИЯ ГРАЖДАН ПО СЕЛАМ С ПОВЕСТКОЙ ДНЯ : | | | | | | |
| 15.04.2024  -20.04.2024 | | 17-00 | | 1.О работе администрации Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области за 2022 год.  2.О благоустройстве сел Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области.  3.О найме пастухов для пастьбы скота частного сектора в селах администрации Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области. | | Калач В.И.-Глава Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области;  Пиструга Ольга Робертовна -специалист 1 разряда Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области |
| ВОПРОСЫ, ВЫНОСИМЫЕ НА ПУБЛИЧНЫЕ СЛУШАНИЯ | | | | | | |
| 1.О проекте муниципального правового акта о внесении изменений и дополнений в Устав Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области | | | | | | Михайлец С.Н.специалист 1 разряда администрации Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области |
| 2.О проекте бюджета администрации Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области и отчет об его исполнении | | | | | | Щербакова Н.И., специалист-бухгалтер 1 разряда Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области. |
| 3.Об исполнении бюджета Палецкого сельсовета за 2022 год. | | | | | | Щербакова Н.И., специалист-бухгалтер 1 разряда Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области. |
| 4. О проекте планов и программ социально- экономического развития Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области | | | | | | Калач Е.А, инженер 1 категории Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области. |
| ОРГАНИЗАЦИОННАЯ РАБОТА С ОБЩЕСТВЕННЫМИ ОБЪЕДИНЕНИЯМИ И НАСЕЛЕНИЕМ | | | | | | |
| 1.Принятие участия в собраниях граждан на территории Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области | | | | | | В течение года |
| 2.Проведение единого дня приема граждан по личным вопросам Главой Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области | | | | | | Еженедельно по пятницам |
| 3.Организация работы с обращениями граждан. | | | | | | Постоянно |
| 4.Опубликование в газетах «Бюллетень органов местного самоуправления Палецкого сельсовета» и на сайте администрации Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области информации о деятельности администрации Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области, а также об интересных людях, проживающих на территории Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области | | | | | | В течение года |

Список применяемых сокращений:

1.МКОУ-муниципальное казённое общеобразовательное учреждения;

2.КДО-культурно-досугового объединения;

3.ООШ-**основная общеобразовательная школа;**

4.СОШ-**средняя общеобразовательная школа;**

АДМИНИСТРАЦИЯ

ПАЛЕЦКОГО СЕЛЬСОВЕТА

БАГАНСКОГО РАЙОНА

НОВОСИБИРСКОЙ ОБЛАСТИ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ

12.12.2023№109

с. Палецкое

О передаче имущества в муниципальную собственность

Баганского района Новосибирской области

Руководствуясь Федеральным законом от 06.10.2003 №131-ФЗ «Об общих

принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Законом Новосибирской области от 02.03.2016 № 41-ОЗ«Об отдельных вопросах разграничения имущества, находящегося в муниципальной собственности, между муниципальными образованиями Новосибирской области»,Приказом департамента имущества и земельных отношений Новосибирской области от 04.12.2023 № 4024«О разграничении имущества, находящегося в муниципальной собственности, между Баганским районом Новосибирской области и Палецким сельсоветом Баганского района Новосибирской области и утверждении перечня имущества, подлежащего передаче из муниципальной собственности Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области в муниципальную собственность Баганского района Новосибирской области», решением Совета депутатов Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области от 26.12.2005 «О принятии Положения по управлению и распоряжению имуществом муниципального образования Палецкого сельсовета»,администрация Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области

ПОСТАНОВЛЯЕТ:

1. Передать в муниципальную собственность Баганского района

Новосибирской области имущество согласно перечню (приложение).

2. Внести необходимые сведения в реестр муниципальной собственности Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области.

3. Бухгалтерии администрации списать имущество с баланса.

4. Оформить совместно с администрацией Баганского района Новосибирской области прием-передачу имущества.

5. Контроль за исполнением настоящего постановления оставляю за собой.

Глава Палецкого сельсовета

Баганского района Новосибирской области В.И.Калач

Калач Елена Александровна

4-52-14

Приложение

к постановлению администрации

Палецкого сельсовета

Баганского района

Новосибирской области

от 12.12.2023 №109

ПЕРЕЧЕНЬ

имущества, подлежащего передаче из муниципальной

собственности Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области

в муниципальную собственность Баганского района Новосибирской области

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| №  п/п | Полное наименование организации | Адрес места нахождения организации, ИНН организации | Наименование имущества | Адрес места нахождения имущества | Индивидуализирующие характеристики имущества |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 |
| 1 | х | х | автомобильная дорога | Новосибирская область, Баганский район, село Палецкое 1-й переулок Октябрьская- Береговая | реестровый номер объекта 1.5.1.032; протяженность 271 м., кадастровый номер 54:01:000000:491, назначение: сооружения дорожного транспорта; год постройки: 1987 |
| 2 | х | х | Земельный участок | Новосибирская область, Баганский район, с. Палецкое | реестровый номер объекта 1.1.106; площадь 2499 кв.м., кадастровый номер 54:01:021401:849, категория земель: земли населенных пунктов; виды разрешенного использования: улично-дорожная сеть |
| 3 | х | х | автомобильная дорога | Новосибирская область, Баганский район, село Палецкое, 1-й переулок 1 Мая-Береговая | реестровый номер объекта 1.5.1.033; протяженность 160 м., кадастровый номер 54:01:000000:495, назначение: сооружения дорожного транспорта; год постройки: 1987 |
| 4 | х | х | Земельный участок | Новосибирская область, Баганский район, с. Палецкое | реестровый номер объекта 1.1.109; площадь 1675 кв.м., кадастровый номер 54:01:021401:850, категория земель: земли населенных пунктов; виды разрешенного использования: улично-дорожная сеть |
| 5 | х | х | автомобильная дорога | Новосибирская область, Баганский район, село Палецкое,2-й переулок 1 Мая- Береговая | реестровый номер объекта 1.5.1.034; протяженность 156 м., кадастровый номер 54:01:000000:493, назначение: сооружения дорожного транспорта; год постройки: 1987 |
| 6 | х | х | Земельный участок | Новосибирская область, Баганский район,  с. Палецкое | реестровый номер объекта 1.1.107; площадь 1279 кв.м., кадастровый номер 54:01:021401:851, категория земель: земли населенных пунктов; виды разрешенного использования: улично-дорожная сеть |
| 7 | х | х | автомобильная дорога | Новосибирская область, Баганский район, село Палецкое, 3-й переулок Октябрьская-Молодежная | реестровый номер объекта 1.5.1.035; протяженность 126 м., кадастровый номер  54:01: 000000:494, назначение: сооружения дорожного транспорта; год постройки: 1987 |
| 8 | х | х | Земельный участок | Новосибирская область, Баганский район, с. Палецкое | реестровый номер объекта 1.1.108; площадь 489 кв.м., кадастровый номер 54:01:021401:852, категория земель: земли населенных пунктов; виды разрешенного использования: улично-дорожная сеть |
| 9 | х | х | автомобильная дорога | Новосибирская область, Баганский район, село Палецкое, въезд на Октябрьскую | реестровый номер объекта 1.5.1.036; протяженность 277 м., кадастровый номер  54:01: 000000:496, назначение: сооружения дорожного транспорта; год постройки: 1987 |
| 10 | х | х | Земельный участок | Новосибирская область, Баганский район, с. Палецкое | реестровый номер объекта 1.1.110; площадь 2136 кв.м., кадастровый номер 54:01:021401:853, категория земель: земли населенных пунктов; виды разрешенного использования: улично-дорожная сеть |
| 11 | х | х | автомобильная дорога | Новосибирская область, Баганский район, село Палецкое, 2-й переулок  Октябрьская-Молодежная | реестровый номер объекта 1.5.1.037; протяженность 75 м., кадастровый номер 54:01: 021401:848, назначение: сооружения дорожного транспорта; год постройки: 1987 |
| 12 | х | х | Земельный участок | Новосибирская область, Баганский район, с. Палецкое | реестровый номер объекта 1.1.113; площадь 612 кв.м., кадастровый номер 54:01:021401:855, категория земель: земли населенных пунктов; виды разрешенного использования: улично-дорожная сеть |
| 13 | х | х | автомобильная дорога | Новосибирская область, Баганский район, село Владимировка,1-й переулок Садовая | реестровый номер объекта 1.5.1.038; протяженность 180 м., кадастровый номер 54:01:000000:492, назначение: сооружения дорожного транспорта; год постройки: 1987 |
| 14 | х | х | Земельный участок | Новосибирская область, Баганский район, с. Владимировка | реестровый номер объекта 1.1.114; площадь 852 кв.м., кадастровый номер 54:01:021101:302, категория земель: земли населенных пунктов; виды разрешенного использования: улично-дорожная сеть |

АДМИНИСТРАЦИЯ

ПАЛЕЦКОГО СЕЛЬСОВЕТА

БАГАНСКОГО РАЙОНА

НОВОСИБИРСКОЙ ОБЛАСТИ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ

22.12.2023№112

с. Палецкое

О согласовании предложения о передаче имущества, находящегося в муниципальной собственности Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области в собственность Баганского района Новосибирской области

В целях реализации Федерального закона от 06.10.2003 №131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», руководствуясь ст.3 Закона Новосибирской области от 24.11.2014 № 484-ОЗ «Об отдельных вопросах организации местного самоуправления Новосибирской области», п.5 части 3 ст.1 Закона Новосибирской области от 02.03.2016 №41-ОЗ «Об отдельных вопросах разграничения имущества, находящегося в муниципальной собственности, между муниципальными образованиями Новосибирской области», администрация Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области

ПОСТАНОВЛЯЕТ:

1. Согласовать предложение администрации Баганского района Новосибирской области о передаче имущества, необходимого для организации водоснабжения, находящегося в муниципальной собственности Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области, в муниципальную собственность Баганского района Новосибирской области.

2. Определить перечень имущества, подлежащего безвозмездной передаче, согласно приложению.

3. Контроль за исполнением настоящего постановления возложить на инженера 1 категории администрации Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области Калач Е.А.

4. Постановление вступает в силу после его подписания.

Глава Палецкого сельсовета

Баганского района Новосибирской области В.И.Калач

Калач Елена Александровна

4-52-14

Приложение 1

к постановлению администрации

Палецкого сельсовета

Баганского района

Новосибирской области

№ от22.12.2023

ПЕРЕЧЕНЬ

имущества,необходимого для организации на территории поселения водоснабжения, подлежащего передаче из муниципальнойсобственности Палецкого сельсовета Баганского района Новосибирской области

в муниципальную собственность Баганского района Новосибирской области

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| №  п/п | Полное наименование организации | Адрес места нахождения организации, ИНН организации | Наименование имущества | Адрес места нахождения имущества | Индивидуализирующие характеристики имущества |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 |
| 1 | х | х | глубоководная скважина | Новосибирская область, р-н Баганский, с. Палецкое,ул. 1 Мая, дом 92а | реестровый номер объекта 1.5.2.001; глубина 995 м., кадастровый номер 54:01:021401:698, назначение: 10.1. сооружения водозаборные; год постройки: 1986 |
| 2 | х | х | Земельный участок | Новосибирская область, Баганский район, село Палецкое, ул. 1 Мая, дом 92а | реестровый номер объекта 1.1.050; площадь 2491,92кв.м., кадастровый номер 54:01:021401:379, категория земель: земли населенных пунктов; виды разрешенного использования: Для размещения и эксплуатации скважины |
| 3 | х | х | глубоководная скважина | Новосибирская область, р-н Баганский, с. Палецкое,ул. 1 Мая, дом 44а | реестровый номер объекта 1.5.2.002; глубина 995 м., кадастровый номер 54:01:021401:695, назначение: 10.1. сооружения водозаборные; год постройки: 1986 |
| 4 | х | х | Земельный участок | Новосибирская область, Баганский район, село Палецкое, ул. 1 Мая, дом 44а | реестровый номер объекта 1.1.064; площадь 2304,77кв.м., кадастровый номер 54:01:021401:380, категория земель: земли населенных пунктов; виды разрешенного использования: Для размещения и эксплуатации скважины |
| 5 | х | х | водопроводная сеть | Новосибирская область, р-н Баганский, с. Палецкое | реестровый номер объекта 1.5.2.007; протяженность 7720 м., кадастровый номер 54:01:021401:702, назначение: 10) сооружения коммунального хозяйства; год постройки: 1968 |
| 6 | х | х | Земельный участок | Новосибирская область, р-н Баганский, с. Палецкое | реестровый номер объекта 1.1.063; площадь 735,0кв.м., кадастровый номер 54:01:021401:699, категория земель: земли населенных пунктов; виды разрешенного использования: коммунальное обслуживание |
| 7 | х | х | глубоководная скважина | Новосибирская область, р-н Баганский, село Осинники,ул. Октябрьская | реестровый номер объекта 1.5.2.003; глубина 885 м., кадастровый номер 54:01:021201:108, назначение: 10) сооружения коммунального хозяйства; год постройки: 1982 |
| 8 | х | х | Земельный участок | Местоположение установлено относительно ориентира, расположенного в границах участка. Почтовый адрес ориентира: Новосибирская область, р-н Баганский, с. Осинники, ул. Октябрьская, № 1а | реестровый номер объекта 1.1.051; площадь 1568,7 кв.м., кадастровый номер 54:01:021201:83, категория земель: земли населенных пунктов; виды разрешенного использования: Для размещения и эксплуатации скважины |
| 9 | х | х | водопроводная сеть | Новосибирская область, р-н Баганский, с. Осинники | реестровый номер объекта 1.5.2.008; протяженность 1619,0 м., кадастровый номер 54:01:021201:109, назначение: 10) сооружения коммунального хозяйства; год постройки: 1980 |
| 10 | х | х | Земельный участок | Новосибирская область, р-н Баганский, с. Осинники | реестровый номер объекта 1.1.055; площадь 32,0кв.м., кадастровый номер 54:01:021201:107, категория земель: земли населенных пунктов; виды разрешенного использования: коммунальное обслуживание |
| 11 | х | х | водопроводная сеть | Новосибирская область, р-н Баганский, с. Осинники | реестровый номер объекта 1.5.2.012; протяженность 225,0 м., кадастровый номер 54:01:024501:2486, назначение: 10) сооружения коммунального хозяйства; год постройки: 1980 |
| 12 | х | х | глубоководная скважина | Новосибирская область, р-н Баганский, село Владимировка,ул. Садовая | реестровый номер объекта 1.5.2.004; глубина 948 м., кадастровый номер 54:01:024501:2485, назначение: 10) сооружения коммунального хозяйства; год постройки: 1978 |
| 13 | х | х | Земельный участок | Местоположение установлено относительно ориентира, расположенного за пределами участка. Ориентир с. Владимировка. Участок находится примерно в 600 м., по направлению на северо-восток от ориентира. Почтовый адрес ориентира: Новосибирская обл., р-н Баганский, МО Палецкий сельсовет. | реестровый номер объекта 1.1.052; площадь 1651,77 кв.м., кадастровый номер 54:01:024501:1499, категория земель: земли сельскохозяйственного назначения; виды разрешенного использования: Для размещения и эксплуатации скважины |
| 14 | х | х | водопроводная сеть | Новосибирская область, р-н Баганский, с. Владимировка | реестровый номер объекта 1.5.2.009; протяженность 1927,0 м., кадастровый номер 54:01:024501:2488, назначение: 10) сооружения коммунального хозяйства; год постройки: 1980 |
| 15 |  |  | Земельный участок | Новосибирская обл., р-н Баганский, с. Владимировка | реестровый номер объекта 1.1.056; площадь 44,0 кв.м., кадастровый номер 54:01:021101:182, категория земель: земли населенных пунктов; виды разрешенного использования: коммунальное обслуживание |
| 16 |  |  | водопроводная сеть | Новосибирская область, р-н Баганский, с. Владимировка | реестровый номер объекта 1.5.2.013; протяженность 621,0 м., кадастровый номер 54:01:024501:2487, назначение: 10) сооружения коммунального хозяйства; год постройки: 1980 |
| 17 |  |  | глубоководная скважина | Новосибирская область, р-н Баганский, село Красный Остров,ул. Зеленая | реестровый номер объекта 1.5.2.005; глубина 801 м., кадастровый номер 54:01:021501:87, назначение: 10) сооружения коммунального хозяйства; год постройки: 1985 |
| 18 |  |  | Земельный участок | Местоположение установлено относительно ориентира, расположенного в границах участка участка. Почтовый адрес ориентира: Новосибирская обл., р-н Баганский, с. Красный Остров, ул. Зелёная, 24а | реестровый номер объекта 1.1.053; площадь 1710,6кв.м., кадастровый номер 54:01:021501:48, категория земель: земли населенных пунктов; виды разрешенного использования: Для размещения и эксплуатации скважины |
| 19 |  |  | водопроводная сеть | Новосибирская область, р-н Баганский, с. Красный Остров | реестровый номер объекта 1.5.2.010; протяженность 1170,0 м., кадастровый номер 54:01:021501:88, назначение: 10) сооружения коммунального хозяйства; год постройки: 1983 |
| 20 |  |  | Земельный участок | Новосибирская обл., р-н Баганский, с. Красный Остров | реестровый номер объекта 1.1.059; площадь 28,0 кв.м., кадастровый номер 54:01:021501:86, категория земель: земли населенных пунктов; виды разрешенного использования: коммунальное обслуживание |
| 21 |  |  | водопроводная сеть | Новосибирская область, р-н Баганский, с. Красный Остров | реестровый номер объекта 1.5.2.014; протяженность 74,0 м., кадастровый номер 54:01:024501:2483, назначение: 10) сооружения коммунального хозяйства; год постройки: 1983 |
| 22 |  |  | глубоководная скважина | Новосибирская область, р-н Баганский, село Большие Луки,ул.Широкая | реестровый номер объекта 1.5.2.006; глубина 900 м., кадастровый номер 54:01:024501:2484, назначение: 10) сооружения коммунального хозяйства; год постройки: 1973 |
| 23 |  |  | Земельный участок | Местоположение установлено относительно ориентира, расположенного за пределами участка. Ориентир с. Большие Луки. Участок находится примерно в 200 м., по направлению на юг от ориентира. Почтовый адрес ориентира: Новосибирская обл., р-н Баганский, МО Палецкий сельсовет. | реестровый номер объекта 1.1.054; площадь 3239,0 кв.м., кадастровый номер 54:01:024501:1500, категория земель: земли сельскохозяйственного назначения; виды разрешенного использования: Для размещения и эксплуатации скважины |
| 24 |  |  | водопроводная сеть | Новосибирская область, р-н Баганский, с. Большие Луки | реестровый номер объекта 1.5.2.011; протяженность 3038,0 м., кадастровый номер 54:01:024501:2489, назначение: 10) сооружения коммунального хозяйства; год постройки: 1983 |
| 25 |  |  | Земельный участок | Новосибирская обл., р-н Баганский, с. Большие Луки | реестровый номер объекта 1.1.058; площадь 48,0 кв.м., кадастровый номер 54:01:024501:2482, категория земель: земли населенных пунктов; виды разрешенного использования: коммунальное обслуживание |
| 26 |  |  | водопроводная сеть | Новосибирская область, р-н Баганский, с. Большие Луки | реестровый номер объекта 1.5.2.015; протяженность 1241,0 м., кадастровый номер 54:01:022701:145, назначение: 10) сооружения коммунального хозяйства; год постройки: 1983 |
| 27 |  |  | Земельный участок | Новосибирская обл., р-н Баганский, с. Большие Луки | реестровый номер объекта 1.1.057; площадь 28,0 кв.м., кадастровый номер 54:01:022701:144, категория земель: земли населенных пунктов; виды разрешенного использования: коммунальное обслуживание |